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錫安教會 2021 年 8 月 8 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 600      修補時間的遺憾（  30  ）     

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

影片：時事追擊：  2021      年      7      月全球大暴雨及水災  

踏入 2021 年 7 月後，繼中國河南省遭遇 5,000 年一遇的極端暴雨，觸發破紀錄大洪水後，

世界各地均發生極端天氣。

2021 年 7 月 14 日，土耳其災害和應急管理局（AFAD）稱，

黑海地區里澤省（Rize）遭強降雨襲擊，多地發生山體滑坡及泥石流。

其中，穆拉迪耶鎮城區中心，一棟 2 層小樓被完全摧毀。 

不少村莊房屋積水、道路被淹，部份公共交通線路臨時中斷或調整。

另據當地氣象部門預告，很可能會出現持續降雨，已發佈大雨預警，提示民眾提前做好準備。

暴雨期間的大淹水，至少造成 6 人死亡、2 人失聯。

新聞片段：

土耳其東北部黑海沿岸，暴雨引發山泥傾瀉，最少 6 人死亡，2 人失蹤。

在重災區里澤省，救援人員通宵在瓦礫堆中搜索失蹤者。

土耳其東北部黑海沿岸周三晚下暴雨，多處洪水氾濫和山泥傾瀉，多間房屋倒塌。

里澤省大片茶園被山泥沖毀，有汽車亦被沖走，

十多條村落被洪水圍困，電力供應中斷，百多人要撤離。
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當局已派出蛙人和搜索犬加入救援工作，有官員亦抵達里澤省了解災情。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

隨後，大雨再度轟炸當地，大片茶園被沖刷、梯田直接變成一片光禿。

此外，土耳其東北部阿爾特溫省，大水淹至建築物一樓，完全看不見路面，

幾百名民眾緊急撤離、上千戶停電。 

8 月 2 日，土耳其東部城鎮巴什卡萊（Baskale），在突如其來的極端暴雨下出現山洪，

急流洪水順著地勢迅速沖向山下，途中有大型車被沖走。

新聞片段：

突如其來的暴雨形成洪水，順著地勢快速往下流，沿途沖走汽車，看了好嚇人！

還有人走避不及，差點被大水沖走，

好不容易脫困時，她已整身泥濘，動也不動，累癱在地上，

自己和旁人都嚇得驚魂未定。

所幸稍稍休息後，她可以自己坐起來，回神平復一下心情。

這場洪水發生在土耳其東部的城鎮巴什卡萊，

大水過後，受災現場堆滿大水沖下來的石塊和樹枝，

至少有三戶人家的房子被毀，當地政府趕緊安置災民，提供相關協助和善後。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

印度方面：

7 月 24 日，印度西部因暴雨引發洪水及山體滑坡，

受災最慘重的馬哈拉施特拉邦，7 月份降雨量創下 40 年新高。
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新聞片段：

印度西部馬哈拉施特拉邦，連日受暴雨影響，引發山泥傾瀉及洪災，

至今有 136 人死亡，逾 1,000 人獲救。馬哈拉施特拉邦首席部長沙克雷指，

連日暴雨引發山泥傾瀉，並且淹沒河流，超過 3,900 人需要疏散。

印度西岸部分地區的 24 小時降雨量，錄得近 600毫米，

多間房屋倒塌或被洪水沖走，數以百計的村落斷電斷水。

至今有 136 人死亡，55 人失蹤，逾 1,000 人獲救。

被救的人多數被困在屋頂或車內，多處正持續進行救援行動，陸軍和海軍亦有加入救援。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

此外，位於西部的馬哈拉施特拉邦、果阿邦，

及南部的卡納塔克邦、特蘭加納邦均受暴雨影響，

大雨淹沒數千公頃農田，當局疏散逾 23萬人至安全地方。

馬哈拉施特拉邦一名官員表示，首府孟買附近有數十人失蹤，

多個村落遭泥石流掩埋，搜救人員正努力穿越淤泥及碎片，前往被洪水淹沒的房屋，

而沿海的果阿邦，亦遭遇數十年來最嚴重的洪災，

果阿邦首席部長普拉莫德‧薩萬特表示，這次洪水是 1982 年以來最嚴重的一次。

新聞片段：

After heavy monsoon rains submerged 160,000 homes.

暴雨導致 16萬間房屋被淹浸，

Thousands of families have sought shelter in school buildings on riverbanks, or under tarpaulins on the side

of roads.

成千上萬的家庭趕往學校，河岸或路邊的帳篷避難。

And more than 200 community kitchens have been set up in the worst affected areas to feed those who have

lost everything in the floods.

受災最嚴重的地區設有 200 多個社區廚房，為洪災中失去一切的災民提供食物。

With heavy rainfall predicted for the next five days, the city is bracing itself for further casualties.

預計未來 5 天雨勢強勁，該城市正為進一步傷亡作準備，

Mud and debris where homes once stood.

房屋已化成泥濘瓦礫。

The heavy monsoon rain across Maharashtra state has blocked roads and trapped residents.
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馬哈拉施特拉邦季候暴雨成災，導致道路受阻，居民被困。

In Raigad, a district south of Mumbai dozens of people died when a landslide buried houses.

孟買南面的萊加德地區發生山泥傾瀉，房屋被掩沒，釀成數十人死亡，

Many residents are believed to still be trapped under the mud.

相信仍有很多居民受困泥濘。

I can’t see anything here, my house, my friends and my neighbors I can’t find anyone.

一切都不見了：我的屋、朋友、鄰居，我找不到任何人。

Nothing is left.

我們失去了一切。

We don’t have food or clothes, not even underwear.

沒有食物和衣服，甚至內衣，

There’s no clean water to wash with.

沒有乾淨的水清潔。

It’s been three days since we ate, we’re hungry.

我們 3 天沒有進食，飢餓不堪。

The scale of the devastation is not yet known, but the survivors' stories paint a harrowing picture.

目前仍未知暴雨的破壞程度，但倖存者的故事令人痛心不已。

We didn’t have the material for cremation and it was raining so much.

沒有用作火化的物料，而且暴雨連場，

We didn’t have any other option.

我們別無選擇，

We dug a pit and buried everyone together.

只能掘坑，集體埋葬所有人。

印度熱帶氣象研究所氣候專家科爾（Roxy Koll）表示，

印度近期的洪災規模，達前所未有的級數， 連降暴雨導致約 200 人死亡！

大家沒有聽錯！這場大暴雨，導致超過 200 多人死亡及失蹤，

對於暴雨造成上百人不幸罹難，印度總理莫迪表示痛心。
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由於印度北部連場暴雨，引發多地出現山體滑坡，

巨石滾滾而下，有如炸彈般擊中民居，甚至有橋被擊斷，導致至少 9 死 3傷。

8 月 2 日，印度災害管理部門官員稱：

今年的雨季，已奪走至少 250條性命、25萬人流離失所。

至於印度鄰國的孟加拉，7 月 30 日，受風暴及大暴雨影響，

位於考克斯巴扎爾地區，世上最大的羅興亞難民營遭遇洪水，

僅 24 小時内，降雨已超過 300毫米，幾乎是 7 月份總降雨量的一半。

降雨引發山體滑坡及山洪暴發，數千名難民流離失所，許多房屋被淹。

2017 年，近 100萬羅興亞人從緬甸逃離後，一直住在目前世上最大的難民定居點。

所住的棚屋，多數靠著陡峭、光禿禿的山坡邊，用竹和塑膠布製成。
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聯合國難民署（UNHCR）表示，今次的災情，

超過 21,000名難民受影響，近 4,000處住所遭破壞及摧毀。

當地政府指，至少有 6名羅興亞人及兒童，在山體滑坡及洪水中喪生，另有 15名孟加拉人死亡。

新聞片段：

In the pouring rain people come to see what happened or salvage what's left.

在大雨下，居民回來察看災情，尋找剩餘物資，

The makeshift homes built from plastic sheets and bamboo poles had no chance when this muddy hillside

collapsed in torrential rains.

以塑膠布料和竹竿搭建的臨時棚屋， 根本承受不了暴雨引發的山體滑坡。

 

My sister went to the bathroom and after she returned, the side of the hill came down.

我姐姐去了洗手間，她回來後，山坡的一邊就塌了下來。

 

I have one niece and two nephews and my sister, my brother-in-law along with the other family members

managed to get out of the shelter.

我有一個外甥女、兩個外甥，還有姐姐，我姐夫和另外幾位家人，嘗試逃出棚屋時。

But the cliff came down on those four and the entire shelter was damaged.

崖上的山泥就砸在他們 4 人身上，整個棚屋被毀，

 

Two of them died and two others were injured.

其中兩人死亡，兩人受傷。

 

The powerful monsoon rains caused a flood that reached roof height in some areas of the Kutapalong camp.

季節性強降雨引發洪水，在庫圖帕朗難民營部分地區，水位漲至屋頂，

 

More than 100 tents are said to have been washed away by the water.

據報有 100 多個棚屋被洪水沖走。

Kutapalong in Bangladesh is the world's biggest refugee camp and the most densely populated.

位於孟加拉的庫圖帕朗難民營是世上最大，及人口最密集的難民營。

It's  home to  more  than  one  million  Rohingya,  who  fled  a  crackdown by  the  military  in  neighboring

Myanmar.

有 100 多萬羅興亞人居住，他們是從鄰國緬甸的軍事鎮壓中逃出。

 

It's overcrowded, basic and prone to landslides and flooding.
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由於人口過於密集，容易引發山體滑坡和水浸。

  

The government says, all the Rohingya will be resettled as soon as possible.

政府表示，將會盡快安置所有羅興亞人，

 

And that measures are being taken to minimize casualties caused by the annual rains.

並已實施相關措施，以降低每年雨季所造成的傷亡。

 

But rights groups say, it's not enough and that the floods prove once more how vulnerable the Rohingya

refugees are to the impacts of climate change.

但人權組織表示，這還不夠，洪水再次證明了，羅興亞難民在氣候變化下深受其害。

另一個鄰近印度的國家緬甸，自 7 月 25 日開始，緬甸各處連日暴雨，

導致撣邦、孟邦、克倫邦、德林達依省等多地遭遇洪災。

其中，德林達依省的浪弄鎮區及孟邦的羌宋鎮區，先後發生山體滑坡，導致大量房屋被毀。 

洪水淹沒克倫邦一座難民營、一個新冠患者隔離治療中心及多個村莊，

大量難民、新冠肺炎患者及村民被迫轉移。

同時，德林達依省土瓦至丹老公路因洪水沖斷，大量車輛被困。

菲律賓方面：

7 月 25 日，菲律賓全國多地連日受暴雨及颱風「煙花」影響，造成廣泛水浸。

首都馬尼拉多處共 64條公路，因水浸及山泥傾瀉受阻，

57 個地區失去電力供應，汽車要涉水而行、有村落水深及腰。

政府撤離 1.5萬人，為保持社交距離及防範新冠疫情蔓延，官員爭取為災民開設更多避難中心。
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警方出動逾 500名災害應對小組人員協助救出災民，

水災造成 3 人死亡，受影響人數達 4.4萬。

新聞片段：

The Philippine coast guard conducted rescue operations. They helped residents cross raging floodwaters.

菲律賓海岸防衛隊展開救援行動，協助災民渡過滾滾洪流。

Up north, roads leading to Baguio City were temporarily closed due to several landslides.

在北部，有多宗山體滑坡，通往碧瑤市的道路須暫時關閉，

Clearing operations are ongoing.

清理工作持續進行。

Heavy rains also triggered floods in La Trinidad in Benguet.

暴雨亦引發洪水，淹浸本格特省首府拉特立尼達，

In Pampanga province, floodwaters submerge more than two dozen villages.

在邦板牙省，洪水淹浸 20 多個村莊。

Members of the police force help village officials distribute relief supplies to affected residents.

警方派員協助村幹部，派發救災物資予受災村民。

Parts of Metro Manila flooded again due to heavy rains, but authorities see another cause for it.

在馬尼拉大都會，部分地區因暴雨再次洪水氾濫，但當局卻表示另有成因。

英國方面：

7 月 25 日，英格蘭東南部，大部份地區出現黃色暴雨（amber）警報，

部份地區預測每小時降雨量在 75 至 100毫米之間，暴雨下，英國首都倫敦多個地區出現淹水。
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其中，以東北部最為嚴重，市中心聖詹姆士公園降雨量為全倫敦最高，

錄得 41.6毫米雨量，部份地鐵站及公路需關閉，

至少兩間醫院的急診室，因受災而公開呼籲民眾轉往其他醫院。

倫敦消防隊（London Fire Brigade）在短短數小時內，

接到約 300 個電話，主要涉及地庫和道路淹水。

沃爾瑟姆斯托區（Walthamstow），一名巴士乘客戴茨（ Chris Date），

拍攝到馬路積水淹過人行道的情況，他向 BBC形容：「那是運河，不是馬路。」

英國環境署（The Environment Agency）向大倫敦至少三處地區及英格蘭南部三組地區，

發出洪水警告，另向 19處地區發出輕微水浸警告。

新聞片段：

Mayor of London Sadiq Khan tweeted saying that, emergency services were battling significant flooding

across the city adding that public transport services were affected.

倫敦市長 Sadiq Khan 在推特發文，指緊急服務人員正在全城各地，奮力應對嚴重洪水，並指公共交

通服務受阻。

The mayor also advised people to avoid walking or driving through flooded areas.

市長建議市民避免在淹水地區步行或開車。

The United Kingdom's Met Office had issued an amber thunderstorm warning for parts of London and the

southeast of England.

英國氣象局向倫敦部分地區及英格蘭東南部，發出黃色雷暴警報。
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It warned that there was a risk of lightning strikes and flooding with up to 10 centimeters of rain forecast to

fall in some areas, almost double the monthly average for July.

預警將有雷擊和洪水風險，部分地區降雨量預計高達 10厘米，幾乎是 7 月平均值的兩倍。

More heavy rain is set to fall as a band of thunderstorms makes its way across the region.

預計一連串雷暴將席捲該地區，引發更多場暴雨。

倫敦一些街道被洪水淹沒，大量居民被困，

有英國專家指，倫敦城市的排水系統，仍停留在維多利亞時代。

中美洲方面：

7 月 26 日，中美洲多個國家，如瓜地馬拉、巴拿馬及哥斯達黎加等暴雨成災。

其中，瓜地馬拉超過 63.2萬人受極度惡劣天氣影響，近 1,800 人的房屋遭破壞。

當地 3座橋樑、2條道路被洪水沖毀，80 多棟民樓遭到嚴重破壞，

約 5,600 人被疏散，超過 340 人入住避難所，洪災已造成 8 人死亡，2 人受傷。 
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哥斯達黎加當局表示，東部及北部地區嚴重水浸，

主要基建受嚴重損毀，約 3,000名民眾逃至應急地方躲避。

國家應急管理委員會（CNE）因水浸及山泥傾瀉影響，向全國近 4 份之 1 地區發出紅色警告。

距離首都聖何塞 60 公里的圖利爾巴（Turrialba），

單單一日之內，已錄得整個 7 月份的總雨量，是自 1978 年的首次。

救援人員開始向部份地區運送物資及清理瓦礫，開展社區重建。 

阿富汗方面：

7 月 28 日，阿富汗東北部山區努里斯坦省暴雨成災，大雨導致災區出現山洪暴發。

控制該區的武裝組織塔利班稱，至少已造成 150 人死亡。

沒錯！單單一場暴雨已造成至少 150 人死亡。

因此，省政府正要求塔利班，容許救援隊伍進入災區救援。

據傳到努里斯坦省首府帕倫（Parun）的消息稱：

與巴基斯坦邊境接壤的默德什村，已被大水淹沒，

洪水至少摧毀了 100所房屋，數十個家庭需要到鄰近地區避難，並收到至少 60 人死亡的報告。 

無疑，當前世界各國持續出現反常天氣及大暴雨，每每都觸發毀滅性洪災。

完全應驗神藉「2012信息」給予世界的警告！

影片：錫安新歌英文頻道      Back To The Music      與電影《夢幻成真》“  Field of Dreams”   的共同信息  

Part 12 

今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music 與電影《夢幻成真》“Field of Dreams”」，

會為大家分享更多電影《夢幻成真》所隱藏的共同信息。
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這系列印證篇的上一集 Part 11，已為大家分享到，

電影中的作家 Terence Mann與男主角 Ray，在波士頓芬威球場觀看美職棒大聯盟球賽時，

聽到那一把有如神的聲音，告訴他們 go the distance。

原來，這一句 go the distance，正是指向世上唯一一齣，

以 go the distance 成為歌名及對白的電影《大力士》“Hercules”。

而上一集 Part 11 已為大家詳細分享，

關於電影《大力士》所隱藏，指向錫安教會的共同信息。

今集我們將會回到電影《夢幻成真》，繼續為大家分享當中所隱藏的共同信息。

上次提到，電影中，Terence Mann 及 Ray，

在球賽中聽到那一把有如神的聲音，告訴他們 go the distance，

12
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並且在球賽告示板上，讓他們如見異象般，

看見關於球員 Archibald Moonlight Graham 的統計資料。

於是，他們決定一同前往千里之外，明尼蘇達州的 Chisholm市，尋找這位球員，

但到達後卻發現原來他早已離世。

然而，原來電影中的告示板上，有關Archibald Moonlight Graham 的統計資料，

包括其字眼、數字、年份、時間和廣告，

竟然全都隱藏了一些，指向錫安教會及錫安新歌英文頻道 Back To The Music 的共同信息！

首先，告示板所隱藏的第一個共同信息︰

告示板上，關於球員 Archibald Moonlight Graham 的統計資料，

年份是 1922 年，而閏年的第 266 日，就是 9 月 22 日。

所以，922本身，亦是一個指向《啟示錄》所預言，

一出生就被提的男孩子，於母腹中被孕育的日數。

並且，5 年前 2016 年 6 月 26 日，錫安教會舉行的 SingSongZion十周年慶典上，

首次派發黑白兩色的第一代藍牙錫安劍耳機時，

黑色的數量就是 923，而白色的數量則是 922。

13
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而現實中，球員 Archibald Moonlight Graham，人生唯一一次出賽美職棒大聯盟的年份，

其實是 1905 年，而非電影中的 1922 年，兩者相差了 17 年。

所以，明顯電影是刻意修改了他的資料，

就如之前曾提到，Archibald Moonlight Graham離世的年份，

亦是被刻意更改，為要製造指向錫安教會的共同信息。
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這一個刻意製造的年份 1922，我們將它分為數字 19 和 22來看，

19，不單是日華牧師生日日期的數值，

同時，亦是熾焮決定開始製作 Back To The Music 的歲數，

當時，他正值 19歲。

而數字 22，正正就是指向這系列印證篇的 Part 2，

提到 8位已離世的「同行者」中，第一位離世全職梁威儀姊妹的離世日期，

與最後一位，第八位離世的家聚負責人鄧玉平Andrew弟兄的生日日期，同樣是 2 月 2 日，

亦是一年的第 33 日，隱藏了 Freemason 的數值。
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另外，當我們將告示板上的統計資料數值，全部相加，

即 1922 年、1場比賽、0次擊中，三個數字相加，1922＋1＋0，就會得出 1923，

同樣是一個指向錫安教會，登上信仰巔峰成為新婦的共同信息數值。

告示板所隱藏的第二個共同信息︰

Ray看見告示板上出現異象的時間，是晚上的 10 時 30 分。

如果化為 24 小時計算的話，就是 22 時 30 分，再化為數值的話，就是 22:30。

16
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然而，223 或 322，其實都是指向錫安教會的共同信息數字之一，

詳情，可重溫五年前，2016 年 9 月 25 日首播的精華短片

「屏山 ESSO油站進一步的共同信息：錫安教會電影中的 923 和 4794」。

另一方面，數字 322，

亦出現在美國耶魯大學一個著名神秘組織，「骷髏會」的標誌中。
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而這一個神秘組織「骷髏會」的別稱，就是「命令 322」或「死亡兄弟會」。

現今我們藉著神給予錫安教會，

有關數值 56所代表，終極之名 —— 死的共同信息，

進一步印證錫安教會，就是《啟示錄》所預言的第四馬騎士，

因為第四馬騎士的名字，就是「死」！

所以，數字 223，或是鏡面倒置的 322，都是指向神所賜予錫安教會的終極之名，

指向新婦所擁有，能操控歷史全人類的生殺之權，

甚至，可以戰勝死亡，使死人復活和永遠審判的能力！

告示板所隱藏的第三個共同信息：

告示板上有五個廣告，左上角第一個廣告，是以蘋果為標誌的美國果汁品牌Veryfine。
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而蘋果Apple，正是日華牧師人生中第一個英文名字，

是他十多歲玩無線電時，所改的第一個稱號。

另外，Veryfine 的創始年份，是 1865 年，再次出現終極之名所指向的數值 56。

告示板所隱藏的第四個共同信息：

告示板左下角，我們可以看見著名品牌可口可樂的廣告。

相信，所有錫安教會的弟兄姊妹都會清楚知道，

可口可樂，正是日華牧師自幼，甚至直至今天，一直最喜歡的飲品。

甚至，他在年幼時更笑稱自己要成為一名「可樂糾察」，

可見，牧師對可樂的喜愛程度。

19



20210808 www.ziondaily.com

告示板所隱藏的第五個共同信息：

告示板下方，是著名的即影即有相機品牌寶麗來 Polaroid。

然而，寶麗來又隱藏了甚麼，指向錫安教會的共同信息呢？

如果你翻查歷史就會發現，寶麗來第一部推出市場的即影即有相機，

名字是 Polaroid Model 95。

數字 95，鏡面倒置就是 59，豈不正正是日華牧師今年的歲數嗎？

而 95 亦代表「九五之尊」，正正是今年神藉秦皇星圖所印證，賜予我們永恆的王者位份。

另外，推出這一部即影即有相機的日期，是 1948 年 11 月 26 日，

而當天於市場公開售賣的總數，竟然就是 56 部，

眾所周知，數值 56，正是上年 2020 年，神給予錫安教會的終極之名 —— 死，
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亦是一年多前，邵傳威牧師離世的歲數。

告示板所隱藏的第六個共同信息：

告示板右上角，是美國著名的礦泉水品牌 Ice Mountain。

從這品牌標誌可見，上面是一座雪山，下面是一個湖泊，湖岸兩邊都是茂密的樹林。

然而，Back To The Music 其中一段 MV，【Tip Of The Ice】的小圖示（Thumbnail），

豈不正正就是一座雪山，下面就是一個湖泊，而湖的兩邊都有樹林嗎？
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神奇的巧合並不僅止於此，首先我們要知道，

MV【Tip Of The Ice】首播及上載於 YouTube 的日期，是 2021 年 3 月 7 日。

而這一日，有甚麼特別之處呢？

與錫安新歌英文頻道 Back To The Music，及充滿大量共同信息的電影《夢幻成真》，

有甚麼關連呢？

原來，這一日，2021 年 3 月 7 日，同樣是這系列印證篇

「錫安新歌英文頻道 Back To The Music 與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息 Part 1」的

首播日期！

原來，電影《夢幻成真》早已隱藏了這一系列用來印證錫安教會和 Back To The Music 的精華短片首

播日期。
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而方法，就是在電影一個重要劇情中，用一個以雪山、湖泊和樹林，

構成品牌標誌的礦泉水廣告成為印證，指向這一系列精華短片播出的日期，

就是MV【Tip Of The Ice】首播，及上載於 YouTube 的日期，2021 年 3 月 7 日。

告示板所隱藏的第七個共同信息：

告示板上所顯示，球員 Archibald Moonlight Graham 的統計資料中，

他唯一一場美職棒大聯盟賽事，是以著名的美國紐約巨人隊（New York Giants）的身份出賽。

而今年 2021 年，日華牧師分享西奈半島星圖的共同信息時，

提到今年錫安教會的境況，就如當年出埃及的以色列人一樣。

在神原本的預定中，當年的以色列人只會在曠野逗留一年時間，

當他們合格通過神放置於西奈半島的考驗，
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只需要一年，他們就可以過約旦河，進到迦南美地，打敗當中的「巨人」。

所以，告示板所顯示的美國紐約巨人隊，

豈不是一個共同信息，指向上述提及的歷史事件，為了給予錫安教會一個提示？

提示我們將會在一年內，離開西奈曠野、過約旦河，並進到迦南美地，

打敗當中的「巨人」，得著神給予我們的應許，

就是帶起大復興，並讓已故領袖從死裡復活，一同被提。

告示板所隱藏的第八個共同信息︰

告示板右下方，是美國電燈品牌 Sylvania 的燈泡廣告。

大家可以試想，到底「燈泡」隱藏了甚麼共同信息，指向錫安教會和 Back To The Music呢？

如果大家記性好的話，

都會記得由熾焮主導製作的錫安新歌音樂頻道 Back To The Music， 

在計劃的第一部份裡，早已預計在最初推出的 18首 MV歌曲名稱中，隱藏一個彩蛋。
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當你按順序抽出它們的英文字頭（initial），

就能拼合出「Illuminate Your Soul」，即「燃亮心靈」的意思 ！

並且，熾焮在 Facebook揭曉這佈局時，

當時所用的圖畫，代表「照亮」的就是街燈的燈光，

完全對應電影中，球場告示板上的燈泡廣告。

另外，Sylvania 的燈泡廣告中，標語是“Where The Best Comes To Light”，

意思是︰「哪裡是最好的（真相）已顯露出來。」

這豈不是正好對應，神以眾多共同信息印證錫安教會的目的嗎？

意思是︰「錫安教會就是最好的，並且，這真相已顯露在光明中，不再隱藏。」
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今集「錫安新歌英文頻道 Back To The Music 與電影《夢幻成真》“Field of Dreams” 的共同信息」

就到此為止。

下次，我們將會為大家分享更多奇妙的共同信息。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

 

問題：「疫情已經一年多，但當疫情已發展至如斯幅度，

於哈巴谷書提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。

那麼，牧師會否在當中有更深一層的理解呢？」

答：承接上一篇信息。

 

聖殿於歷史上，可以分為三個時段。

第一個時段，是成為影兒的摩西會幕或所羅門的聖殿，

這個舊約的影兒，就是主耶穌之前的 1,500 年。

於信仰上，神對舊約的人要求一直不高，因為他們的智商、科技也不高。

 

到了主耶穌出生，藉著主耶穌基督的榜樣和教會的跟隨，

於往後 2,000 年，塑造出一個過程，也就是「天國時代」，

我們就是於這時段中，發掘出一個非常精湛的信仰，成為萬世的榜樣。

所以，我們的獎勵，就稱為「天國」。
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經歷這 2,000 年，當我們完成真正的聖殿，得著天國的時候，

往後一千年的人，他們只需要效法這個聖殿。

由於所有謎題已經被解開，

所以，他們所得的獎勵，是要比舊約 1,500 年的人還要少。

原因，當新婦塑造完成後，往後的人，最多亦只能成為賓客。

 

相對，於這時代中，

我們是於信仰上，自行摸索、研究、解謎，所以，獎勵是最大的，

亦因此，我們的事蹟，亦會成為紀念碑，成為千禧年所有人的榜樣。
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神用眾多共同信息，去印證錫安的每一個時段，

原因，我們的事蹟，就成了聖殿的家具，就是在人性裡面，見證信仰的真實。

不同於舊約，所有家具，都是由地上的物質去製造出來，

所以，人們不能藉著這些金、銀的製品，去學習信仰。

原因，這些家具，其實都是一個預表、影兒，

主耶穌基督將這奧秘打開，但卻沒有解答所有謎題。

相反，神將這工作留給新婦，讓聖靈幫助我們去學習、磨練和經歷。

 

所以，錫安就如保羅所說，是於這信仰歷程中賽跑，

28



20210808 www.ziondaily.com

而神就用過去 3,500 年，為我們留下眾多線索，

讓我們於指定時間之內，完成聖殿的建成。

 

而今年，西奈半島星圖的印證，就是指向這件事，

讓我們用生命，建立出「2012信息」，

製造出歷史上最厲害的「屬靈自助餐」，完成聖殿。

我們亦將會於今年，完成最後一件家具後，才會過約旦河。

 

正如以色列人過約旦河，進入迦南美地時，

其實，除了亞干之外，他們就沒有甚麼磨練和歷練，

只是單純地經歷神蹟，享受那種君臨天下之勢，進入迦南美地。
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同樣，於今年，我們處於富足、擁有龐大的財富，

這代表我們過去幾十年的磨練，終於完結了。

正如大衛經歷幾十年的磨練後，所羅門是以富足、揚威世界的情況下，完成聖殿。

 

現時，於錫安而言，正是由大衛會幕變成所羅門聖殿的時間，

但不像過去的影兒，而是錫安的大獅子與小獅子，都會合乎資格，一起建立最後的聖殿。

 

但正如過了約旦河的以色列人，唯一失腳的，卻是屬於年輕人的亞干。

所以，對於錫安而言，小獅子的挑戰，

正正就是於富足裡，不要產生貪念，不要被世界的吸引所取去。

唯有這樣，小獅子才可以與大獅子一同建殿，

並且，一同見證神揚威的時候。

 

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 600      修補時間的遺憾（  30  ）     

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

答：承接上一篇信息。

所以，於今年，我們看見這個對比，不單只是亞干，

其實，大衛之後的所羅門，同樣是亞干的罪，導致他失敗了。

所以，神用了兩宗於這一千五百年發生的事件，

一而再的讓我們看見，小獅子，所羅門那一代，他們是失敗者。

故此，他們所建造的殿是作假的，一定是影兒來的，但真正的聖殿就不會如此。

 

誠然，真的聖殿會有這個磨練，現在將會是小獅子於富庶中的磨練。

但同樣在磨練完結之後，在神眼中，

歷史上真正的 monument（紀念碑）已經 complete（完成）了，將會完成了。 

而這個信仰會成為至少一千年裡，上萬人的信仰榜樣。

這就是我希望於這一點當中，讓你們看到一個很全面的概念，

那你就知道，為何我們要計算，

即計算每一日、每一個月，我們計算還剩下多少年。

30



20210808 www.ziondaily.com

無論是多與少，每一件事情，我們眼看以為是計算錯了，

但原來，由始至終都是一個磨練！

我們在這個過程中成長，以及在每個段落中完成。

因為在這個約櫃未完成之前，

始終有些「鋼絲刷子」、磨練、最後一個 finishing（喻為最後的打磨）也要完成。

影片：信仰的幼嫩與美麗誤會的必要性

日華牧師分享到，舊約中，進入迦南美地時，貪戀當滅之物的亞干，

以及因榮華富貴而跌倒的所羅門王，他們在自己當時代裡，

都是信仰的下一代，就如現今錫安新一代的「小獅子」。

所羅門王和亞干，都是在成功裡，無法抵受財富和榮耀所帶來的試探而失敗。

同樣，現時，神已非常明顯地，將富足、成功、認可、印證和尊榮，賜給錫安教會，

而新一代的小獅子，亦是在這種幸福背景下成長。

所以，即使是在錫安裡成長的小獅子，他們亦要避免自己重犯所羅門王和亞干的罪。

就如以往，神塑造上一代獅子王時，神都會用許多「美麗的誤會」，

使我們在各種磨練和逼迫中變得成熟，不會被世界的引誘所迷惑，

也不會在成功和富足裡，因不懂得自處而得罪神。

接下來，神亦會試驗新一代的小獅子，

看看他們是否配得與上一代獅子王同得榮耀，成為神所悅納的新婦！

以下，是 2021 年 7 月 19 日，日華牧師校對今篇主日信息時的錄音補充。

日華牧師分享：

其實，神是因為我們的不完全和幼嫩，所以，才會常常出現美麗的誤會。

因為，最主要，當我們幼嫩時，

其實，我們所要求、所希望擁有的事物，人人也不同。

譬如，在我們信主前，大部份人在剛信主的那刻，

始終也希望信仰能夠保護我們的平安，把好的事物賜給我們。

這是完全來自我們背景 culture（文化），我們所希望擁有的，

不論是身體健康、上天堂或擁有財富等，也完全牽連著成長背景給我們的教育。

那必定與神的心意不同，對不？

所以，神在這種情況下會如何？就是為我們製造美麗的誤會。

31



20210808 www.ziondaily.com

為何這稱為製造美麗的誤會？

正因神知道一件事，於我們將來成長後，其實也不想要那些東西。

正如我們只想獻少量祭物給神，然後要求神祝福我們，

但最後，假如我們真的愛主，

我們就希望成為祭物，而不是獻少量祭物給神，對不？

 

因此，神首先讓我們理解，在信仰過程中，為何神經常會用謎題？

原因，要我們自行猜謎。在猜算後，至少以你個人的信仰程度，

來猜這級數的謎題，然後你盡量完成該級數。

當你完成該級數時，你便會知道更多，一直持續下去，直至後期。

直至後期是甚麼呢？

當我們的信仰慢慢變得偉大時，神會再次為我們製造美麗的誤會，以免我們驕傲。

正如我們的身份，如果我們剛開始教會，已知道自己的身份，知道自己是唯一的新婦，

知道將來的啟示，個個也要俯伏在地，我們的信息會成為壞人的審判。

那時，我們就不會給他們面子。

 

假如我們早已知道的話，

其實，我們不會擁有屬神的性格，或成熟的性格來處理、擔當整件事，

甚至在過程中，我們會說話冒失。

但有時，你知道神不讓我們知道的原因嗎？

即使我們只是說話冒失，已足以讓我們的信仰一次過完蛋！
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有些說話真的不能說，因為我們心裡充滿才會說出來，

導致我們在神面前，干犯了神的震怒，對嗎？

 

因為，到達那種級數的信仰，終有一天，當我們達至新婦級數的信仰時，

我們會懂得避忌，就如進入至聖所時，我們同樣也會懂得避忌。

然而，在你還是會眾時，已預先犯上至聖所的罪，其後果是極其嚴重！

其實一直以來，我們的不成熟和期望，根本是按著每十年不斷轉變。

所以，神讓我們不斷經歷美麗的誤會。

 

那些美麗的誤會，其實是讓我們於每個階段，

不因覺得標準太高，而感到壓力過大，

或將來我們發現自己如此偉大，卻又過份不成熟。

因此，在過程中，神讓我們逐步去理解。

 

現時，當我們回看，

有歷史以來，任何人信主也根本是個大誤會，對嗎？

換言之，在全人類歷史中，有哪位基督徒，對信仰的全面認識及得上錫安？

如果及不上錫安，他們所信的是甚麼？

他們如此活過一生便死去，有些人甚至已離世，

有些在五百年前、有些在二千年前、有些在一千五百年前，甚至有些是數十年前，

那麼，他們一生做了甚麼？

他們的信仰是完全一無所知，不曉得我們認識的事物。
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可是，他們這樣便稱為信了一生，即他們一生也活在誤會裡。

而，直至近幾年，我們才稱得上是有了全面的理解。

 

原因，神製造整個信仰，就是用這個方法，導致好些人在迷霧中找到出路，

當中的磨練和傾向，也是我們需要的。

當我們不斷尋找時，才會得著獎勵，而這個獎勵，全都涉及永恆。

日華牧師校對這段精華短片時，

對於「信仰裡，如何從迷霧中找出路」這一點，作出了更詳細和詳盡的補充，

分析過去牧師自己，是如何學會從迷霧中找出路。

以下，是 2021 年 8 月 6 日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師分享：

因為《聖經》也如此提及，從前舊約被稱為小學，對不？

現在我們脫離了師傅及世俗的小學了。

何以《聖經》也如此提及？

如我所言，過去的二千年，又或過去的三千年、六千年裡，

其實全人類對於信仰的認識，皆是鳯毛麟角，即使是對自己那一代，亦是一樣。

但如果對比錫安，他們全部加起來，也不及錫安那樣，

因為即使他們各人，都清楚知道自己那一點，

但我們卻是全面地於歷史終結時，全都知道了。

當然，這取決於我們活於歷史終結之時，
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但另一方面，這卻真是神給我們這般的帶領。

這一類於歷代歷世而言，相對地，對比我們，

他們每一個也可誕生一個美麗的誤會，每一個也可以。

這等於在摩西之後的一千五百年，

人們都不斷獻羊、獻羊、獻羊，果真靠那隻羊嗎？

《希伯來書》說，若真的靠那隻羊，就死定了。

怎可能靠著這隻羊的血，使你除罪？

乃源於主耶穌是這隻羔羊，是這原因。

由是，那一千五百年所行的，算作甚麼？那全是美麗的誤會！
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這並非神的錯，而是人們根本不可能知道。

舉例，你上幼稚園時，教師是否有教授數學？有。

但，當對比大學畢業所修讀的數學呢？

他不是不想教導你，而是你有否資格學習得上，

那時，若向你解說，你明白麼？

你會認為，那於現實有何用處？

有甚麼原因推動你去學習，當你仍為幼稚園學生？

即使你已經是小學生，仍然不會知道大學畢業，結束時所學的數學是甚麼？

內裡有很多美麗的誤會，但那些誤會，卻是你那時的年紀所需要的，你的承擔力所需要的。

正如人用一疊紙，是一疊的量，對比你手上幼稚園的數張紙，

這一疊，將是你做一道數學題的答卷而已，是一道答案，而非整門數學！

你看看，你整年都只是在回答那數頁紙，

但現在你看見有一疊紙的量，只解答一道數學題。

你明白嗎？你承擔得了麼？

若叫你去看，當中的每一步，

大家都知道數學的每一步有多瘋狂，需要一定的技巧，

你卻要作答，寫出一疊紙的量，明白否？

即你按現在學習的程度，不知道箇中的事實，老師也不告訴你，

但這是否一個美麗的誤會？這是一個美麗的誤會，因為這是你所需要的。
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故而，當我們信主時，我們的夢想其實不斷在改變，

就如我所言，最初神希望我們是一個會來到神面前獻祭的人，死就死吧！

但卻是指到那隻羊，不是你。

死就死吧！但，是指那頭牛，不是你。

你來到，只是獻祭而已。

但問題，到最後，若你真的信主，你真的達到新約的程度，

主耶穌告訴你，你就是那活祭了。

因為主耶穌自己就是那隻羔羊，祂就是那個活祭了，對不？

著實，這才是真正的信仰。

所以，我們信主時，一步步由外院，到聖所，再到至聖所，

主耶穌基督便親自示範，祂便是大祭司，因祂就是這羔羊，

因此，祂能夠進入至聖所，就是這原因了。

其實，這是我想在這裡帶出的意思。

因為有些人會看不過眼，覺得要完美（perfect），你要完美，

「日華你要從沒做錯過。」

但，我真的曾做錯嗎？

我其實沒有做錯，我每一個美麗的誤會，也從來沒有錯過。

這一點，你們一定要知道。

而非覺得，因為當時日華軟弱或別的原因， 

若如此，那整個在摩西之後的一千五百年的信仰算甚麼？

他們全都錯了嗎？但神讓他們經歷美麗的誤會。

所以，我們教會是最先將神的帶領，常稱為美麗的誤會。
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因為，我真的聽見神的聲音，

第一，這是印證；

第二，我們是否需要這美麗的誤會？

其實，我們是需要的。

因為我們沒有辦法，在當初已經能用足夠信心去調和這事實真相，對不？

當初，若我一回到香港，

便說：「我會建立一間教會，乃是全世界有歷史以來，

最厲害的教會，是最偉大的，人人都該向她學習。」

即使我真的知道這事實真相，我也未必有那份成熟能與此調和。

故而，我們要有信心，與這事實真相調和，乃需要一步步成長，神才打開（unfold）一個一個，
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甚至一個接一個，對以前而言，佔了九成九皆是美麗的誤會，

但全都不代表是我的錯，根本是神的要求。

這等於一所學校，難道一開始，那所幼稚園便是在說謊嗎？

如她是「一條龍」形式，即你一入讀，

由幼稚園到小學、中學，再到大學畢業，皆在這所學校學習的。

難道全部，即由幼稚園，到小學、中學，也是謊話嗎？

因你要上了大學，才能知道有關數學的事實真相。

其他亦然，很多學科也如此，是嗎？

難道，由始至終也是謊話？不是。

難道，由始至終是學生的錯嗎？不是。

由始至終是教師的錯嗎？也不是。

這是校長所定下的課程（curriculum），就是這樣子，神亦是如此。

只是當回看時，那些只會吹毛求疵的人，

卻會於前面挑戰（challenge），他們會覺得這是合理的。

但現在大家便知道了，我便說，那些挑戰的人，會後悔自己活過一生，

他們以為找到我做錯的地方，或者以為可以嘲笑這些地方，但這些是不能嘲笑的。

歷史上，他們可嘲笑除主耶穌之外的任何人，但不可以嘲笑我，明白不？

因為我們現在已經發現，很多人正因得罪這間教會，

遭受「死人塌樓」程度的審判，是嗎？

正如我們看見香港這些事，因我們某次突然想起，覺得頗有趣，講及審判。
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神在今年，就是今年，

讓我們看見：「啊！神為我們審判一個記者；啊！審判一家報社，是否？

神審判一個地產富豪，神又為我們審判一個國家！」

你想想這年之內，有多少一個一個的事件，.皆是與我們有關。

這些豈不是在過去一件又一件的美麗誤會中，得罪我們的人，對不？

這些美麗的誤會，包括我們建殿、拆殿，我們搬遷去盛力工業大廈等，

這全都有印證的，是「4794」的印證。

甚至這些美麗誤會不是由我製造出來的，是神所製造的，我只是去承受而已。

這正如歷史上也如此。
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摩西那一千五百年，之後的一千五百年，神故意製造當中的美麗的誤會。

那時連聖殿亦未曾出現，連主耶穌基督的新約也未曾出現，他們便獻了一千五百年的祭了。

他們一直以為那隻羔羊就是祭，但卻不知道那隻羔羊，代表神對信仰的要求。

主耶穌基督便示範出，這就是神對信仰的要求，

祂就是那無罪的羔羊，祂的身體是可以吃，

祂的血是可以喝，並且祂成為我們的榜樣，而我們該效法祂。

所以，這是神製造出來的，而接受這些美麗誤會的人，這並非他們的錯。

但於當時代的人，卻認為：

「我找到你的錯，所以我不接受你！」

你若不接受，便沒有救恩了。

即那時不接受摩西的人，沒有救恩；

不接受主耶穌的人，沒有救恩。

在這時代，不接受我們的人，則並非只是沒有救恩這麼簡單。

因我們是神眼中的瞳人，神花了六千年的心機，去印證這間教會，

所以，那群人便會死得很慘！

他們以為找到我們的錯，卻不知道替自己遺禍多大！

他們以為找到我們的錯誤，而不相信我們，

這便為自己終結了信仰的所有可能性，並且更成為地獄中，受苦最多的人。

這便是我們現在所看見的事實了。
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熾焮回應：

爸爸，在此，我有少許回應，關於美麗誤會這一點，

相信看《Project Pegasus》的弟兄姊妹便知道，

多年來，爸爸給予我很多空間，自己去經歷（experience）、學習，

不會動輒就說不可以，爸爸皆給予我很多包容，

不論我在學校或其他地方，都讓我自己 first hand（第一手）去經歷，

體會甚麼才是好，原來爸爸所言為真，原來我願意去行，真是可行的。

而爸爸，有一點，我很深刻，

就是特別在 ICS（熾焮曾就讀的學校）的成長過程，

正如爸爸所言，一些美麗的誤會，

我真的要經歷，才會懂得去珍惜，神所為我預備，

就是如爸爸所建立的教會的弟兄姊妹。

如果我沒有在 ICS學校的經歷，

可能有段時間，我會覺得學校的同學都不錯，我會很願意花時間予他們，

而爸爸亦沒有因此阻止（stop）我，

覺得不可以，要求我一定要跟教會的肢體相熟，要和他們一起。

但爸爸卻讓我嘗試經歷，你認為他們好，那你嘗試與他們相處，

但當我經歷了一段時間後，本來最初（initially）我覺得他們很好，他們於信仰上亦不算差。

但經過一段時間後，我發現不是的，原來我這觀念是很錯的，

因為我在 2018 年拍攝完《Reality Check》，

在這過程中，經歷與一個團隊，即爸爸、Vessel叔叔所預備的團隊合作，

原來他們這麼同心、美麗，與及當中的氣氛，

讓我看見，最初我對弟兄姊妹的同心，真的大大低估（underestimate）了。

但，正如爸爸所言，我真的要經歷當中，可能一些掙扎（struggle）、誤會等，

我才會珍惜這間教會及弟兄姊妹。

如果我本身沒有經驗那些事情，我未必會感到這件事那麼重要、寶貴。

日華牧師  分享  ：  

對的！

因為在不同的年紀，過早分享關於將來終極的夢想，那將會構成一個壓力。

皆因，我們每個人都要成長，

始終，你在三歲至十三歲時 appreciate（欣賞）的事情，

對比，你在二十三歲的時完全不同。
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所以，你在三歲至十三歲的時候，

你會覺得與同學的關係良好，一起 develop（成長），

甚至，有數年的時間，

由Kindergarten（幼稚園）至 High School（中學）一起成長， 甚至一起打籃球。

但，問題是，當我們不斷成長，大家成長的方向開始不同，明白嗎？

那個 reality（現實）hit（打擊）了你，

大家的成長不同，他們有著不同態度、不同的重視、重點，

接著，你在那個時代，一直進展至接觸教會 serious（嚴肅）的事情。

忽然間，特別是你所拍攝的那齣戲，你會發現，

「嘩！《Reality Check》是那麼繁複、龐大、許多工作人員，

完成製作後，也沒有如進行一場籃球時，出現那麼多爭吵。」

你便會發現，我的同學一直成長，認識他這麼多年，

打一場籃球，也有那麼多事情爭吵。

現在拍攝一齣戲，只有美麗的回憶而已，兩者相差多麼大。

你會發現，這個才是做正經事。

你才會理解，難怪你時常在高中時期打籃球，一輩子只懂打籃球。

長大後，難怪於人情事理上那麼薄弱，對不？

因為，那些人是強行把自己幼稚的夢想發展到中年，

那麼，你試想一下，這怎會有美好的婚姻？怎會有好朋友？

然而，你現在卻不是這樣。
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當你在這個美麗的誤會中，我任由你發展，因為那個是屬於你的，

在你三歲至十三歲的時間，這是屬於你的。

但當你與他一起發展時，多年來一起成長，

但，最後卻因一場籃球而出現許多爭執，竟會在過程中，發了數次脾氣。

對比在整個《Reality Check》的龐大製作中，你會看到，這簡直無法作對比！

那些人的性格從何而來？那些人是怎樣合作？怎樣製作出來？

他們懂得那麼多技能，為何不會驕傲？對我的態度，為何會那麼好？

即，你會突然有許多問題，我怎可能將其一一解釋？

你知道，一個小小的 emotion（情感），也要用一齣戲製作出來。

一個小感動，也需要用一齣戲拍攝出來，

你要真正實際經歷和 expect（期望），你才能做到！

但相對地，為何我能理解這樣東西呢？

皆因，我多年來都經歷了許多美麗的誤會。

然後，我只能在逆來順受下，

你要記住，如果我一生只跟從神，不理會任何事情，其實是很容易的。

然而，我還要因身邊的人「受氣」（遭受欺侮）。

你今天真正認識日華，

但，你試想當時的日華，一回到香港，

已經差不多，在質素上，除了知識，我並不比今時今日弱。

在其他範疇裡，我並不比今天弱。
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在當年，我的委身程度甚至比現在更強，

付出、努力、拼命至死，當年這都比現在厲害。

試想，圍繞我身邊的人，他們會用自己成長的信仰觀念，

對自己牧師有所看法、對自己教會有所期待，

甚至，他們用他們的夢想，去看待我。

因此，過程中，我只跟隨神是很簡單的事情。

但最難的，是面對他們的誤解，

即，有許多事情不能告知他們，他們卻想知道，但我怎能告訴他們呢？

他們連幼稚園的程度也未達到，但，我已經是大學畢業的級數。

因此，我自己在過程中諒解他們。

故此，當你成長的時候，

每個人或會期待能像日華牧師般教養孩子，

然而，你有沒有效法我這樣面對信仰？

你沒有的話，便不要抱著這樣的期待，

因為，你連諒解自己的兒女，也不及我一半。

我正因諒解他，便會給予他空間，他也感受到這份空間。

那個空間，在過程中，

讓他足夠 comprehend（理解）到身邊，何謂珍貴與不珍貴！

但這個並非我天生擁有的，我甚至未必能教曉你們，

因為，每個兒女的情況皆不同。

然而，原因在於我是這樣長大的，我在過程中，會有許多美麗的誤會，

我會去 appreciate（欣賞）和理解，我亦懂得如何自處。

後來，當我茅塞頓開的時候，便理解了，為何之前神不讓我知道這些事情。

因為，有時候那個考驗，

舉例，如果神當時和亞伯拉罕說：

「你去摩利亞山，往我指示你的山，將你的兒子獻上，作為燔祭。」

接著，下一句，「不過，你不用怕，這是假的。」

那又有甚麼用呢？那又有甚麼用？！對不？

即，這對於他的成長有幫助嗎？

對於他成為信心之父有幫助嗎？

然而，許多不成熟的人卻會這樣思想。
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他要這樣面對信仰，想要日華用此方式提供信仰予他們，怎可能呢？

有時候，神也瞞著我，有些預言，我明明已經收到那個人的一些預言，

到一個階段，突然間 block（堵住），為何之前很 flow（流暢），

但突然間，我說到這句話時，不能很流暢地表達出來？

有時，我在說預言中，也明言這件事是神瞞著我，

我會這樣直接告訴你，這不就是，那人根本沒有資格知道，

或許他知道後，可能與我世代為仇，也不出奇，對不？

這就是我們要理解的。

所以，有時候，若人不欣賞神以美麗的誤會帶領我們，

你只要不欣賞，你休想在將來懂得教養你的兒子，

甚至，你休想懂得帶領你的門徒。

因為，你在神眼中是個壞人，皆因，那也是祝福之一，對不？

你肯被別人帶領，你肯被神帶領，

你肯面對被帶領中的挫折，你將來才有資格桃李滿門，

教導出很多有用、有質素的人出來，就是如此！

每個人皆要撒種，但，我們如何為了教育下一代而撒種呢？

那時，我也不懂分辨，每一件事情，我照足去做。

當你每件事情也照足去做時，那有些你意想不到，但別人已撒了種的地方，

便會一樣收到三十倍、六十倍、一百倍。

因此，我教導出來的，除了熾焮外，

其實，我根本在哪一科，教哪些人，他們也會成長，

並非因為我想便有了，而是因為我配得有這個祝福。

因為我在不知道的地方撒種，有時候，很多時，有人在十年後提問，

我才知道，這樣回顧往昔，以撒種的理論，我以前曾在那裡撒種，對不？

通常，我撒種的時候，我並不知道，

你一定要有一個完備的性格、完備的態度、於過程中願意改變，

並且，最重要的是，如我所言，能接受神一次又一次的美麗誤會。

皆因，每次美麗的誤會，牽涉的付出、委身、行動，並非口頭說說便算了。

很多時，真的要冒險，對不？
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那麼，這一次又一次的冒險，

甚至，一次又一次的冒險所失去的，那就是你成為一個活祭，

只不過，有人不能勝過這一關，

仍然，他們會持著，「我來獻祭物而已，我並非活祭。」

他帶著這樣的態度，他未必這樣說，卻帶著這樣的態度，

其實，他完了一生，在生命結束的時候，他就會覺得欠缺。

明明是跟隨這間教會，就有諸多的羨慕，

羨慕身邊的人有這些、那個又好、這個又好，

原因，在於他在走那條路的時候，他只為自己打算。

即，你是活祭，便不會為自己打算。

當為自己打算的時候，相對而言，這就算是自私了，對不？

因此，許多批評、論斷我的人，

其實，他們是非常自私的人，才能對一個單單只為施恩給他們的人做出這些事情。

我差不多每天，也思想著怎樣祝福弟兄姊妹，這樣度過一生，你知道嗎？

我由一開始，跟大家分享《栽在溪水旁》提到，

我由開始信主那天起，意即，甚至是未到加拿大那一天，

直至今天，我一生也未停止過，每天單是為著祝福弟兄姊妹。

這就是整體裡面，當然認識知識是其中一樣事情，

然而，在執行的時候，真的是有血有淚的。

但，這不就是你年紀大的時候，便會帶來屬於那個年紀的祝福。
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皆因，如我所言，你在十歲、二十歲時，所擁有的夢想，可能是很膚淺，

因為，你在三十歲、四十歲時已否定了它，例如這個金髮的女朋友，

然而，在三十歲的時候，你卻想與她離婚，對不？

你看到 Johnny Depp便知道，對不？

意即，你會看到，在我們到了六十歲的時候，我們有時候會後悔，

因為，我們沒有六十歲的祝福。

然而，我到六十歲的時候，也有我在六十歲時想要的祝福，

這是因為，並非我六十歲、七十歲時才撒種，而是，我在年幼的時已經撒了種。

如此，你會 fulfill（滿足）了，

如果，你在十八歲信主，
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你在二十八歲時，會有二十八歲的祝福；

三十八歲時，會有三十八歲的祝福；

四十八歲時，會有四十八歲的祝福；

五十八歲時，會有五十八歲的祝福。

然而，很多時候，因為，人的信仰追不上他的里程，

導致他在年老時，便出事了，在年老的時候，他想要的事情卻沒有，

皆因，他並沒有為這樣東西撒種。

因此，他在四十歲想要擁有的東西，四十歲時是有的，

但，你現在是六十歲呢！對不？

你不能這樣說，你為到四十八歲撒種，卻沒有為到六十歲撒種，

就想在六十歲擁有你所期待的事情。

即，我的年紀、我所期待的事情，當我有一個兒子，

當然期待我的兒子長大後，是個愛主、有見證、

能夠使我每天都喜笑、自豪的兒子，對不？

每個人皆會在不同的年紀，期待不同的事情，

甚至，你未結婚時，怎會想到有兒子，對不？

但，你有否為著你將來的兒子撒種？

你知不知道，你在未結婚時，已要為著將來的兒子撒種，

那個一定是來自美麗的誤會。明白嗎？

因為，真正的撒種是甘心樂意的，甚至乎在不知情下，才會有最大的倍數，

如果全部都帶有動機去作的話，那個已經不是好的心田，對嗎？

試想想，我教導你們十份納一，我教了多長時間？！

教了多久你們的心田要好，不能貪心，

不要當作如吃角子老虎機般，入錢後即時得到回報。

僅僅教一點已用了很長的時間，然而，還有其他的祝福呢！

如果我們懂得「一理通百理明」的話，將這些概念應用在其他範疇，

那麼，你就能容忍神所給予的美麗誤會，你便能夠容忍了！
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因為有些事情，是一定刻意不能讓你知道，你才能得著祝福的。

當你知道的時候，所得著的祝福，誠如現今人人都知道 Bitcoin 的祝福，

但你能否得著箇中的祝福呢？

你現在知道？那時你要相信才行！

並且，神是特意「裝彈弓」（設下圈套），

先讓我們買入一堆白銀，價格還高達五十美元，

來預備全球性海岸線事件，價格卻不斷下降。

「之前我已將所有錢投資白銀了，現在你說要買 Bitcoin！」

明白嗎？

這樣，就能考驗那些壞人了。

只是，那等人是不會接受的，他們會說是「日華的錯」、「日華是壞」、

「若當初日華不教導買白銀，便有多餘的錢投資 Bitcoin！」

但與此同時，亦有一群人無怨無悔地跟隨我，緊接就是購入 Bitcoin，接續就會看見。

因為那是神「裝我們彈弓」，不是「我裝你們彈弓」，若你當是我作的，你就慘了！

相等於，他們跟隨摩西，卻埋怨摩西，他們就是死路一條。

《聖經》記載神要他們絕後，神說要滅了這個國家。

因為，摩西也是面對美麗的誤會，他也是跟隨神的聲音，這就是我所說的。

現在許多人，五、六十歲才盼望開始學習，但自私的人學了也沒有用處。

其實，你要不斷洗淨自己，起碼洗淨你的自私、輕易批評；別沒有了那份敬畏。
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信仰歷程中，為何神要設立聖殿？

「聖殿」！當第一次聽見《聖經》提及「聖殿」，

你就知道，務要謹守你的口、謹慎你的態度，對不？

要不然你想得福？在你進入聖殿前，只會詛咒多於祝福，是嗎？

但許多人一開始信仰，並非帶著如此的態度面對教會，

尤其是錫安教會，錫安教會就是聖殿！

所有認識這間教會的人，我也曾說過，他只要說過一句說話，

是虧待這間教會，或者惡待這間教會，甚至乎誣蔑這間教會，

不是我追究他，而是神追究他們，對不？

誠如馬來西亞事件，就能看見，我哪有資格追究他們？我沒有資格。

按我的性格與態度，我亦不需要如此。

但你能看見，是誰追究他們？那就是神！

因為我們就是聖殿。

既然我們是聖殿，即使我們教會中的弟兄姊妹，又或全職，

當你提起「麻麻牧師」或「日華」，你有沒有那份對聖殿的自覺？明白嗎？

難道，神不足夠印證錫安就是聖殿？難道還不足夠？是已經足夠！
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那麼，當初信主前想起聖殿時，聖殿給予你的感覺是甚麼？

這就是神為何會用這字去形容這個組織。

其實，就是讓你不能推諉，你信主前就應該知道那種感覺，

現在信主幾十年後，卻說不知道那種感覺！？

換言之，這是無可推諉的！

將來在永恆裡，所有曾得罪錫安的人，是無可爭辯的，

也許，他們說「我不知道！」、「不知者不罪！」、「我知道他是聖殿。」

那麼，你在信主前就知道聖殿是甚麼，

你的良心就知道態度應該是怎樣的，你卻違反了良心。

當越知道錫安的身份，卻越是容縱自己的放縱，對嗎？

迄今，甚至我們的敵人，都知道我們是聖殿。

但他仍然戒不掉對我們的藐視、詛咒、或是在說話上得罪我們、或者侮辱，

他已經無法戒掉，明白嗎？當他聽見我現時這番說話，

或是之前提到他們必死路一條，他們仍舊會嘲諷，

因為他已忘記信主之前，他的良心也知道，當遇見那聖殿應該有的態度。

但全本《聖經》預言，是全本！

我們一直分享 Alef 的時候、摩西的時候、主耶穌的時候，

所預言的聖殿就是這間教會，是唯一這間的，

他們卻選擇藐視這間教會，試想，神是多麼恨他們呢？

然而，好些人不懂得在信仰上追趕，
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還說：「日華，你不列一些規條、守則，不准許我們這樣作，我們豈會知道呢？」

當初我也沒有人給我列明，那原是信仰的真實，

是你對信仰的尊重，你帶著祭物來到神的面前，

那個態度應該是來自你本身，而非來自被別人強迫。

若是如此，怎能稱得上是祭物！

由是，主耶穌趕走那些賣牛羊鴿子的人，

就是因為他們的態度自成一派，是自己製造出來，

你知不知道，這是值得審判的！

當然，錫安差不多要被提了，

事實上，世上將來許多人無法再接觸我們，

但起碼，在我們內部，你想得著更多祝福的話，

其實你是要在信仰上，一步步地消化。

因為你親眼看見日華牧師的成長，但，你又有沒有成長呢？

對神聖的事情，你的尊重程度有沒有提高？

抑或，隨信主年日悠長而下降呢？

起碼日華牧師對信仰的尊重程度是在一直提升，從未降低過，一次也沒有。

然而，在這間教會裡，許多人的信仰，

或在神面前，遠遠不及我的一半，他們卻以為自己可以降低，

然後，又要求別人、提醒對方，要求這些、要求那些。

說到底，那人就是壓根兒沒有把自己當作活祭獻上，仍然是自私。
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來到神面前，最多只是獻祭而已，但不會讓自己成為祭物。

其實，祭物就是你一次又一次，在神的面前燃燒你的舊我。

《聖經》亦是如此說，但這個舊我，

只會在信主年紀漸長，才慢慢出現、才逐漸更加確立。

這樣才會弄出天主教！

天主教就是告訴我們，戀童、犯姦淫、男同性戀、女同性戀，

就是那些修女也竟能如此。這就是舊我所衍生出來，

舊我更加嚴重，在信主之後，所謂信主越久越嚴重。

這些在教會也會出現，不是因你的地位高了，

就能對神的僕人、神說話的帶領，加以藐視或是嘲諷，對不？

其實，許多時候，我替他們感到害怕。

當我分享了異象與方向，他們嘲笑我的同時，我真的替他們感到害怕。

因我很清楚是來自神！

當然，我是在中間承受的，是神告訴我，我再分享出來，

然後，我就會繼續被嘲笑。

總言之，我會繼續做，他們願做就做，不願做就由他吧。

所以神在我們生命中，一件又一件的事情，

若然我們願意承受，就能消除內心的自我和自私，就是這個舊我。

但，好些人的舊我，一直伴隨年歲而增長，而變得利益掛帥！

其實，利益掛帥豈不也是自我？
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你損害了我的利益，或者損害我的尊嚴，

然後，我要與你抗衡到底！

這正是黑衣人的典型口號。

所以，許多人，甚至年輕一代會不明白，我對於黑衣人、黃絲帶的態度，

我會覺得他們「簡直是不行！」

我在講道、分享中會提及到，但他們是無法接受，他們的一生都無法接受。

若他們不成長的話，他們一生也不會接受；

即使給予足八十歲人生，他也無法接受，他就是大學教授，也不會接受。

黑衣人中也有大學教授，會有的！

現在，你就明白為何他們會有如此的思維方式，或許他們長大的過程，也是順風順水，

父母也從沒有得罪他們，讓他們的自私，淪為更自私。
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他們從前四歲的自私，變成四十四歲的自私，那就真的恐怖！

一個四十四歲的自私，爐火純青得讓你害怕！

這正是神要他們洗去的自我。

就是每一次將你自己當作活祭時，你就能洗去自我。

為何我能成為今日的我？

因為，過往的每一次，我也將自己當作活祭，每一次也會損失尊嚴，

有時作了，我也不知道該如何向弟兄姊妹解釋。

我只是知道，我若不作，就會受良心的責備，但作了之後又如何解釋呢？

有些人總站在自私的觀點上，他無法理解這種捨己！

只是，在我身邊的人，卻期待我能給全教會解明，我怎樣能夠解得明呢？

如果有一半人是自私的話，是無法解明給這些自私的人。

我只能解明給願意捨己的人。

我就是這樣一直成長。

在過程中，一邊聽神的聲音、一邊成為「夾心人」，

即於神與弟兄姊妹間，成為一個「夾心人」。

在歷史上，我曾看見有人在一點上失敗，那就是摩西，導致他進不了迦南美地。

因此，我立志一定要成功！

由是，你會看見私底下，我對你們各人，我都是好好先生，

對每一個人都是，對不？

但正是如此，很多已離開教會的人，也不會尊重我。

因為他們知道我在講道時嚴厲，在私下卻是很隨和、很遷就別人。

基本上，除非是我敏感、吃了會生病、做了會對身體有害的話，我也沒有所謂。

只是，你看見身邊的人遷就我，

那是出於他們的天性，主動遷就我，並非我所要求。

亦因如此，離開教會的人便覺得可以為所欲為，

然而，他們卻不知道，這已是侮辱了神的新婦。

若我是強逼他們做的話，他們便是虛假。

一個虛假的認知，不能讓人的信仰長大。
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這等同一個人前來聖殿，要自知，

而非由別人強逼他們才知道在聖殿裡應有的態度。

而在聖殿裡的經歷，導致他與別人不同。

正如我來到神的面前，我在神面前的經歷，使我與你們不一樣，

我在態度上的不一樣，是因為真正經歷了神。

若果一個人從未經歷神，卻裝作有這態度，這是非常危險的事！

所以，我不能強逼別人怎樣對待我，可是，我自知我是誰。

因此，有時我會提醒他們，甚至在主日分享時也會提及。

然而，並不會指定，你要對我更尊重、要怎樣做，

我一生從來也不會這樣待身邊的人，因為這是虛假的。

甚至我從來也不會這樣對待熾焮，從來也不會說：「你要尊重我！你要怎樣對我！」

我知道上一代的父母，差不多每隔幾天便提醒一次，每一次也會拿出自己的尊嚴放出來。

這正是我們上一代會有的現象，而我是沒有的。

我一定會讓他們，即任何一個人也好，與他們接觸，便會待他們如朋友，

並不會說：「我認識你的爺爺！」

又或是：「我認識你爸爸！你爸爸來到我面前也不敢這樣做！」

這等的說話，我從來不會說，我對所有人也如朋友一樣。

當晚輩尊重我，便會欣慰地稱讚他們乖巧，

而其他人，我也會與他們談笑風生，

讓他們在信仰裡由自己摸索，這才是最真實的。
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須知，仍然要由你去燒毀你的舊我，而不是由我殺掉你的舊我。

若你要強逼我去殺掉你的舊我，你會恨我一生！

雖然，那是你叫我強逼你的。

這等同教練定能從中看見好處，然而，許多時信仰牽涉太廣闊。

你在 13歲時，並不會看見 33歲時的好處，

若我在你 13歲時這樣做的話，便會開罪了你，便會導致你失去信仰上的 33歲。

若是健身，你能在一、兩星期，一、兩年看見果效。

例如熾焮，我教導他的事，能即時看見果效。

然而，若我教導他的事，需用上三、四十年才看見果效呢？

可想而知，將變成「同枱食飯，各自修行」（各有各想法）。

如此便明白，待在我身邊越長久的人，神對他們的要求亦越高。

因為，有好些真的要等待 30 年才看見果效。

當然，有些在半年便很快得著，我甚至 promise（承諾）他們說：

「當我教導你們，半年後，便懂得永不重複地創作歌曲。」

的確，他們在半年後看見了，這便能賺得一些 respect（尊重）。

然而，有些卻不是這樣。

如「美麗的誤會」屬於「4794」後，你才會知道，

待 4794 日之後，才知道那是來自神的美麗誤會。

當然，這是對我的考驗，而對某些人而言，能通過的話，

某程度上（some way），他們在信仰上的某些舊我已獻祭，那他們便會開心！
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就如「雙氧水事件」，現在每個憶述當年，亦倍感自豪！

大家的態度是「世界敗壞的一群，他們死定了！」

說起也會心微笑，回味為主經歷的一切，

這就是我們在永恆、天堂裡會擁有的感覺，而那些人便會永恆在地獄裡受刑。

這正是在整個信仰裡，我們應要知道的考驗。

當然，在早年我並未有資格告知你們，

然而，現在我已年屆 60歲，

基本上，人生期待的所有事情，也差不多來到一個終結。

例如，一個健康的身體、一個被人尊重的社區，

年輕人也不會認為你已年紀老邁，很煩人、很嘮叨，

認為你不值得被尊重，或是一個負累等想法。

這些皆是我到達 60歲後，甚至到 70歲也不希望遇到的。

如認知障礙症、記憶力差，每個人也不希望會遇到。

然而，你又有否在各個方面也撒種呢？

又如，希望子女孝順、成為見證、很愛主，那你又有否在此撒種呢？

你希望有這歲數，卻有否在之前已做好呢？

有時候，祝福實在太大，何謂太大呢？

正如，希望子女信仰好，

這個祝福，連大衛、押沙龍、以利、亞倫，甚或撒母耳也沒有！

因為這祝福實在太大！是每個人也期望的，而撒母耳也沒有，就是沒有！

因為他沒有在這方面撒出種子。
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的確，信仰真的有著很多祝福，

在我身上便能看見非常多祝福，並且年紀越大便越多，

簡言之，連神也助慶！就是日華牧師的生日，神也助慶的級數！

沒錯！大家都期待祝福！

然而，到了付代價的部份呢？

其實，你們付上千分之一的代價，也叫苦連天，那只會帶來咒詛。

我不敢告知實際的代價，因為千分之一的代價，有些人也叫苦連天，那便只會帶來咒詛！

在聖殿也叫苦連天？

《聖經》記載，在聖殿是按你的力量來奉獻，並且，必須甘心樂意！

你奉獻一隻白鴿，就是白鴿；你奉獻一頭羊，就是一頭羊；
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你奉獻一頭牛，就是一頭牛。

全是按著你的力量，並甘心樂意的，不要充滿怨言！

否則，寧可只奉獻一隻白鴿更好。

這正是信仰本來的代價，並且，當獻上你自己為活祭的話，亦一樣。

那麼，在錫安呢？

有些人我不容許他們參與，因為在錫安裡，不能只成為獻祭物的信仰。

若你說：「他們是我的子女，他們能一生只獻祭物吧！」

這是絕不能夠的事，因為這是一所新婦教會！

我怎能容許擁有這種期待、以利級數的子女在此呢？

他們死，我又會死，我得罪了神，他們更是必死，並死得悲慘！

所以，我常說，很多時候，父母的期許，其實是想子女死，真的想子女死，

他們的溺愛是想子女死！

要記著，以利從來沒有做過他兒子所作的事，

他從沒與會幕門口的婦女犯姦淫，以利沒有；

他從沒在獻祭時，拿叉子取肉吃，並說是屬於自己的，從來沒有。

由始至終，以利絕子、絕孫、絕後，也是因為他溺愛自己的兩個兒子而已。

他從開始，已希望兩個兒子死，當然，他不會這樣思考，只會說是溺愛。
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你要謹記，神以此作教訓，以利並非街邊的乞丐，他可是大祭司！

他從來沒有做過他兒子所作的任何一件壞事，

他一生絕子、絕孫，是因為他溺愛，這是他唯一所犯的罪。

很可惜的是，我又怎樣告知那些人呢？

因為，要在我告知後才執行，那便不是他們真正的信仰。

這牽涉的，已不單是獻祭物，

若是獻祭物的話，我大可告訴你怎樣處理祭物會更好。

但，當你就是那個祭物的話，

就是你必定要把自己的污穢、自我、尊嚴，放在壇上燃燒。

若由我告訴你，你便會把尊嚴變為自私。

我說：「你做這事會較好。」

你單是因我說這樣做會較好，那已不是祭物，而是因自私而做。

這是很複雜，又很全面的心理狀態策略，

只有我這種在心理上，獻過無數次祭的人，才能理解，並要遷就著你們而作出教導。

我不能從一種心理變態式，挑起另一個心理狀態出來，這樣只會一次比一次嚴重。
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因為，最早是我教導你們趕鬼，我知道任何邪靈，都希望更深層進入你們的性格，

是由身體進入你的魂，再由你的魂，進入你的靈。

所以，我不能夠使你的魂犯罪，變成你的靈犯罪。

好些事情我並不能作出解釋，若我解釋的話，你便會更奸惡，所謂利用神的弱點。

那些我私下不能說出來。

面對眾多事情，以為我不能說服你、不能解釋嗎？

只是，在我解釋後，你便會成為一個更奸惡的人。

大家也知道，在這社會裡，有些人在學習中、在眾多波折裡，能毒如蛇蠍。

你以為在信仰上沒有嗎？有很多基督徒比外邦人更懂得欺騙基督徒。
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你只要教導他們，你只要在他軟弱時跟他說：

「這樣、那樣是不可行的，別人就會知道你是怎樣的人，就會避開你！」

然後，他就會知道，當想欺騙別人時，要如何假裝。

看見嗎？那人由一個粗劣的騙子，變成一個精湛的騙子，

正是由你親口告訴他的。

因為，在整個過程中，他從未想過放棄欺騙別人，

自私，亦從未曾想過放棄。

你只是在教導他，不要用這種方法自私。

當然，你在教導他不能這樣做，但他所接收的呢？

即，我不能這樣明顯的自私，對不？

要不然，我就不能自私更多，不能欺騙別人的次數更多，

也不能更保護到自己的這個污穢，對不？

在信仰上，我不能這樣 counsel（輔導）你們，

或許，你們會羨慕我在這個年齡所擁有的東西。

我可以告訴你們，我擁有的所有東西，全都是撒種而得，

從來沒有任何一樣，是靠爭奪而來的。

要知道，好些東西不是人所能爭奪，太太或許還能爭奪得來，

然而，一個孝順的子女、由神帶領的事奉、

一個成長過程當中的祝福和保護，那些並非人能爭奪的事。

年紀越大，就要兼顧越多事情，沒辦法與別人爭奪，

甚至乎，是來不及知道的情況，還要逐一花時間去爭奪和維持嗎？這不可能！

必須要那件事情，自然會為你而發生。

這正是《聖經》記載，自然為你而發生！即是，祝福會追隨著你。

這是《聖經》的記載，只是現在能於日華身上見證得到。

現時的共同信息亦一樣，全都是自然為我而發生，

甚至，有時只為印證我的一句說話而已。
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大家也親眼見證、親耳聽到，我說一句話，需花多大的力氣呢？

最多只是補充Animal Pak（營養補充品），對不？

但是，神所做的印證，你知道當中要做多少工作？

你可以想清楚，一個人要到怎樣的階段，神才會做到如斯程度。

你在歷史上有見過嗎？除了主耶穌以外，其實未曾見過，

就算是主耶穌，也未曾做到如此級數。我們已在《聖經》看見主耶穌的一生。

這種完全是神為日華所做到程度。

你曾否聽過，神在主耶穌基督，四、五十年的生日，每年都會送祂禮物嗎？你曾否聽過？

主耶穌也沒有四、五十歲，只得三十三歲。

但你聽我的見證，神是否每一年都會送生日禮物給我呢？

你有否聽過，神為任何人類做過這事呢？

為何你們的態度，到現時還不「醒水」（即時領悟）呢？

你要我說出來，然後才做，要知道，這祝福便會減少一百倍！

這正是為何我盡量不說出來的原因。

然而，我發覺有些人，若我再不說出來的話，

對於那些態度好的人，當然沒有問題，

但對於那些態度不好的人而言，我若再不說出來，

他們仍舊以那樣的態度對待我的話，他們基本上是下地獄！

非因他們參與錫安，是因為他們於信仰上，那種不尊重的態度。

他們常常以為自己的信仰好，或者有神如此大的同在，是因著他們有好的信仰。

其實不然，只是他們參與一間好教會而已。
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你們最大的分別，就是參與一間好教會。

相信大家亦知道，若你不是參與錫安的話，你現時的光景將會是如何呢？

你不敢想像，甚至不會對自己的罪以及軟弱，會有任何的阻攔，只會與世人無異。

然而，很多人參與教會已有數十年，越是參與教會的年日久了，

越不覺得有問題，他們越會覺得自己信仰好，

直至今日，他們更認為，今日與日華平起平坐，

或者已認識日華幾十年，在他身邊跟隨十幾、二十年了；

或者，甚至已成為全職。

這些全部，其實都不是因為你們的級數，

所以，你們會破壞這些祝福，而我卻是非常小心保護你們的祝福。

但是慢慢到一個階段，

當然，我的身份，其實從回港時已經是那一個身份，對不？

然而，當神向你們 reveal（揭示）我的身份時，

你們不可再沿用那自以為是的態度對待我，或對待錫安。

正如，當神揭示錫安真正的身份，

世界仍能以唾罵的方式，對待我們嗎？哪可能呢？

然而，在錫安的弟兄姊妹，卻犯同樣的問題！

所以我已經讓你們「醒水」了，已經提醒過你們好幾次，

有如「賣花讚花香」一樣，去提醒你們在接下來的日子要小心，為何？

這裡，神刻意 raise up（提出）的原因，

是接下來的日子，你們必須更加同心，才可以得到奬勵，並且能夠成為新婦。
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因為，當神給予我們越大的使命與責任，

神才可以逐漸將這些 confirmation（確認）加給我們。

你們有份受的祝福是甚麼呢？

當你聆聽這些預言，以及信息之後，你要以信心回應，

及後，當事件真的發生了，其實，你們也得奬賞！

然而，若依舊一成不變、態度不能夠提升的話，這樣是不行的！

或者，當你們跟我 interact（交流）的時候，

有時候我會給予一些說話、印證、教導你們，

你們或會覺得「說反話沒有所謂」，「challenge（挑戰）一下並沒有所謂。」

因為我比你們任何一個人更加知道，應該如何對待神的受膏者。

所以，我便知道，我從來沒有受過這般的待遇。

因為，你們不會以我的信仰角度去思考，

要謹記，這並不是我要求你們做的，

就比如說，不是那些牧師要求我這樣做，

沒有一個曾要求過，甚至從未想過我會如此對待。

差不多每一個牧師，在我接待他們以後，

臨走之時，皆會十分感謝我、是十分感謝，表示十分開心能夠來到香港這個地方，

不論我們所給予的奉獻，每一樣東西，我們完全不會剋扣。

我們早已表明，當收到特別奉獻，我們會全數交給他們，甚至額外再加一份；

然而，普通教會並不會這樣，而是大打折扣。

若我們到訪外面教會呢？我們也從來不收取他們的奉獻，

這就是我知道，在信仰上本應如此。

但我們是否缺乏？

所以，我們當然配受神給予的祝福，是百倍的祝福！

這是我帶領你們去做，並不是你們自己思考出來的。

所以，許多時候，教會的弟兄姊妹，起初接觸錫安，初信階段是「危危乎」，

到信主後期，便覺得自己的信仰是真的好。

其實，覺得自己信仰好，是可以的，

但他因為覺得自己信仰好，開始引發在態度上對我越來越不尊重，這樣就糟糕了！
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但我又不能告訴他，因為當我告訴他後，他便會開始裝假，這樣就更差了！

有些人不太懂得人情事理這方面，當我斥責他們一番後，

他們是真正的反思，抑或裝假，我是懂得分辨的。

就如傳威牧師，當我斥責他後，他真的會反思；

可是有些人，我知道當我斥責他以後，他只是裝假而已。

我便是要在腦海中思考這些。

並不是我的口才不能說服某些人，使其貼貼服服，

而是我用了口才以後，會否使邪靈由他的魂，進到他的靈？！

這就是每一次 counsel（輔導）、與他們傾談的時候，

也要避免說出刺激他們的說話，免得令他們進入萬劫不復的光景，

因為我正在勸導他們，我是日華，他又算是甚麼？對嗎？

這也頗考驗我的智力，所以，這亦是要教導策略的原因。

因為，單單一番說話，基本上，在錫安教會，我並不相信有人能夠應付得到。

我上教會輔導很多人的時候，當中的對話，會考驗你很多事情，

最重要的是，凡是神告訴我有關他、其親人、他曾說過的東西，

甚或是他的將來，亦不可以透露給他知道。

因為他配得嗎？他其實並不配得，

但我將預言說出以後，他更加不信，

就如我所說，若說中了，便會認為我是咒詛他。
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今天，馬來西亞的情況便是，可以說是我詛咒她了。

就是這樣，是親身經歷的。

早年，當我開始懂得恩賜運作之時，我已經說過這句說話，

就是「中了，他會誣衊是你咒詛他」，因為實在太準確了！

單憑一個感動，就可以這樣，能夠到達這種級數，

那你想像，一定會這樣想吧！

這，就如我所說，當到了六十歲，你看見這些幸福、祝福，

有時候，你不能再期待了，只不過，你可以改變你的尊重。

絕對不會遲的，任何時間也不會遲，

因為永遠按著我們所知道的真理，立即執行，就是最好的了，必須是立即。

有些人遲了數十年，但也不要到現在這地步，也不願立即執行，

因為現今全世界處身的光景，不會比我們被提後的 1,260 日來得更悽慘！

接著，我們繼續細聽，早前日華牧師於 2021 年 7 月 19 日的錄音分享。

日華牧師分享：

我們現時尋找到眾多謎題、難處，發現這都是歷代歷世的人尋不著的。

讓我們更確知，所有難題和神所定下的信仰精要，

你估計那背後的獎勵是多大呢？是大得很！

大得神擁有後，沒有打算讓全人類擁有，

甚至，全人類歷史中，沒有 1%的人能擁有。

極可能連我們這世代，也沒有 0.1%的人能擁有，正是珍貴至如此程度！

過去的每一代，更加不用想了，因為他們全在大誤會裡。

所以，在過程中，永恆裡的獎勵是相對地大，才會出現層層迷霧。

這些迷霧，是對我們全面的考驗，

不單考驗我們的智商、殷勤，還有《聖經》裡所有美好的性格。

在過程裡，亦是考驗我們對信仰的尊重、我們的取捨，

人生道路裡，接近完全不會枉費我們任何時間，如此才能做到！

所以，大家現在可見，

只是全面了解神，已明明放下數千年的聖殿，

還有整個信仰，單單只是理解它，

已發現，全人類歷史，身為人類而言，
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究竟達標的能有多少人呢？隨時少於一千人。

那就是能聽懂的，也隨時不到一千人，遑論是能尋找得到。

你能想像，我們在神眼中的寶貴程度，是多麼重要！

日華牧師校對這段精華短片時，

對於「如何從層層迷霧中，找到神的足跡」這一點，

同樣作出了更詳細和詳盡的補充，原來，謎底就是智慧。

以下，是 2021 年 8 月 6 日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師分享：

現時我強調要找出它，原因是甚麼呢？

因為，你們會漸漸留意到一件事情，

就是我常常會對比（compare）一個很重要的觀點，

就是找出那個奧秘，然後將之拼砌在一起，這是我經常強調的。

皆因，神也很強調新婦與其他人的不同之處，那就是智慧。

其實祂用盡任何時間和可能性，也要用這種方式，

因此，祂才可以將所有事情，以謎語方式布下。

因為，試想一下，於歷史和信仰上，最有智慧是誰呢？就是主耶穌。

當然在未認識所羅門之前，你看一下主耶穌所講的說話，

你下意識會覺得，明明祂所講的每句說話、每一個字，你都知道是甚麼，

但卻不明白話裡的意思，對不？

你會很驚訝，不是吧？這麼厲害呢！
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單是「天國比喻」，都可以分享數十篇，也未必能述說得盡。

祂就是一個如此厲害的人物！

其後，聖殿的完成者 —— 主耶穌和所羅門皆擁有這智慧，是嗎？

為何神一定要用所羅門去建造聖殿呢？

乃因為聖殿的完成（complete）和代表作，是一個智慧者。

所以，很有趣，《箴言》將智慧放在很高的位置，可謂至高無上！

事實上，這根本是我們要知道的一個常識，便是新婦的智慧，不是要與主耶穌匹敵，

而是一定要追上祂，一定要追上主耶穌，一定要追上神！

即是，她不單只要具備神蹟、能力和性格，

其實，最後（final）一個最重要的特質，就是智慧。其實就是智慧！
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所以為何我提及，為何別人不知道的事，我們卻知道，

並且大家都明白這是因為智慧。

但你又有否想過一點？你有否想過嗎？

到底這些謎題，是誰第一個創造出來？

為何祂要創造這些出來？對不？

這些謎題遍佈天地！

天上的黃道十二宮是一個謎題；

地上的歷史也是一個謎題，是嗎？究竟有多少謎題呢？

「舉起重石頭」是一個謎題，是誰布下的？

它並非隨機（random）出現，全部皆是神刻意布下的。

「拉線」這謎題是誰布下的？

你有否思考過？為何祂會如此大費周章呢？

其實，你有否想過，為何祂會這樣做呢？

其實，最根基的原因乃是，

考試時，為何老師要大費周章地設計試題？

越花心思設計的試題，只為了一個理由，

就是為了能夠解答試題的那一個人而設。

你知道嗎？對不？

但是誰製造的？一定是刻意大費周章地製造出來的。

這是否單單以白紙黑字寫出來？不！
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祂不但寫在天上，也寫在地上，只是為了一個人。

試想，這個人的價值是多麼重要！你想想看吧！

當然，這個人必定跟任何人一樣，

甚至與主耶穌一樣，也是活在這世上，有血有肉的，

祂同樣會出生、吃飯和穿衣服，世人卻因此而輕看祂。

你單單思想這個關係，並思想這些謎題，

當今世上還有沒有其他人能夠解開？沒有。

即是說，一位老師越大費周章地設計問題，並越寫越長，乃是為了一個人，

因為他們設題的目的，是為了選出一個狀元。 

因此，其他不合格的（failed）人，難道他們沒有答問題嗎？

但為何卻給予他們不同等的待遇呢？

至於那位狀元，卻被當作寶貝般看待。

為甚麽呢？

因為所有製造問題的老師，只為了選出一位狀元，就是為了這個原因。

每一年中國都會考狀元，我們對此並非不熟悉，

之前我用燈謎形容，但現在我讓你知道這個真正的事實。

為何我說新婦是這樣做呢？

因為那些謎題已經告訴你，新婦就是這樣重要。

因為神並非只寫在《聖經》上，

祂覺得不足夠，才會在《聖經》以外寫下那麼多謎題，

例如秦皇星圖、西奈半島星圖等。
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世上有誰能解開嗎？解開後，為何又會與我有關呢？

即是與解題的那個人有關。

「4794」及拉線的謎題被解開後，為何又會與解謎者有關呢？你不覺得奇怪嗎？

難道真的因為主耶穌活在地上 33 年，便可以視祂為普通人一樣？

真的嗎？我們竟這樣看事嗎？

又因為我們和祂一起長大，因此輕看祂嗎？

「祂是木匠的兒子啊！」對不？

我們先正視這個邏輯，其實現在你才茅塞頓開，為何神要製造那麼多謎題？

因祂要讓全世界知道，能夠解開謎題的那個人，就是神眼中的新婦。

祂是為了這個人而做的，對不？

所以，初期你們都會非常震驚，為何世上有一個人，

每年生日，神真的會送禮物給他？你們不敢想像吧！

如果未信主的話，你會因此而不上教會呢！

你覺得這是異端，一定是異端！

但，當你親自回望，便會覺得很神奇，

更慢慢變成一個習慣，視之為理所當然（Take it for granted）。

但，你可有先想清楚那個事實？

我們所講述的這些事情並非做夢，而是真實的，

甚至，鐵一般的歷史事實好像被刻在石上似的，遍佈全世界、天上和地上。

而全部謎題，不單是謎題，除了無人能夠解開的那些之外，

很多時候，那個謎題被解開後，答案是一個身份（ID）來的，

之前我也分享了一篇關於身份的信息。
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其實，你沒有想清楚，於你們、這個世界及歷史面前，神究竟想表達些甚麼。

所以，如果將來一千年的人類會學習一個人的教導的話，

那麼你便明白，為何現在會以這樣的形式出現。

因為一千年裡，真的所有人都只會學習一個人的信仰教導，對不？

那麼，現在所有謎題便合理了。

話說回來，要帶出的是，其實，《聖經》沒有停止過告訴你，

最後那所聖殿的完成，當中智慧最為重要。

所以，所羅門以組裝聖殿的活劇，

說岀我們現在的「2012 信息」、我們教會最後的身份，以及我們所作的事。

經組裝後，變成了一個聖殿；

相比下，將全世界的所有事物連繫（relate）信仰，

從而組裝出一個信仰出來，有甚麼比這更好呢？

組裝出一個終極信仰的表達，以及神的全然掌管。

聖殿讓你記得甚麼呢？記得神是全然掌管，祂才是唯一的神。

現在我們這套信息，就是讓大家知道，

全世界發生的所有謎題、事情和不解之謎，

組裝後其實就是告訴你，神是全然掌管，

那麼這還不是聖殿麼？對不？

但我們需要用甚麼去組裝它？ —— 智慧。

但是，所有謎題皆是指向一個人。

沒錯，就是這個意思了。
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所以，為何我一定要這樣說呢？

為何於最後（final），我要特地解釋呢？

因為要解釋清楚，讓你們明白智慧是最重要。

為何我會有這個邏輯呢？為何我說現在已組裝好，所以我們就是這個聖殿呢？

因為我所帶出的，不是經歷，不是年份，不是需要一個五、六百歲的長壽聖徒。

他所需要的，也許只如主耶穌那樣，只得三年半的事奉時間，便能夠成為救主了。

但接下來，最末後的那一位，你如何看出是那個人呢？

如何看出那個聖殿真的完成了？就是藉著智慧。

因為所羅門就是絕對的證明，歷史上，除了主耶穌之外，他是最有智慧的人。

那麼，所羅門的智慧，是否僅限於信仰上呢？

非也，他精通天文地理！所羅門又預表誰呢？

或許你會感到奇怪，為何日華無緣無故，接觸醫療及那些被隱藏的科技呢？

其實並非我想的，明白嗎？

並非我想的，大家有目共睹，只是美麗的誤會。
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當然，那時候，神沒有告訴我為何要談及這些題目，

並且，我又是否有信心去迎接這樣一個事實呢？

然而，你們大家有目共睹，

關於健康常識，是我比較精通，還是外間的人較精通呢？

關於科技的認識，是我比較廣博，還是外間的人較廣博呢？

還有資訊及每代的新發展，比如手提電話、Bitcoin（比特幣）等等，對不？

 

所羅門擁有信仰裡面的智慧，但並非僅限於此。

在當世代裡，無論飛鳥蟲魚，他無一不曉，對不？

他甚麼都懂。對不？

 

你就能看到，現在所分享的這套信息，有關聖殿的砌合，

從中了解神在世界、人類歷史中的所有作為、歷史文物的真正意義、天文地理及神話等，

之後竟能把它們全無牽強地拼合，當中亦並非自圓其說，

因為發覺皆是事實，比喻：重石頭、拉線等等。

你就會發覺，當中並非僅含信仰上的智慧！

 

那個是必須在每一個題目上，都表現超卓的智慧。

當論及考古範疇，這智慧超越考古學家；

當論及歷史範疇，這智慧超越歷史學家；

當論及經濟、金融、政治、信仰、及這些範疇與信仰之間的關係，

都能精通，你想想是何其「恐怖」！對不？

 

所以，這就是一個線索，聖殿一定要由所羅門所建。
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一定要由一個如此滿有智慧的人去建造。

當然你能想到，所羅門的智慧，定必是來自神。

若非由神賜他智慧，他亦不成。

他所擁有的智慧，從他的生平敘述得知，其實是求神而得的。

而他所求得的智慧，世上亦無人能及。對不？這亦是神所說的。

當然這個無人能及，是天國除外的。

但是，如你所看到，他的智慧亦是來自神的。

你們亦有目共睹，自我開始研究歷代歷世以來，

關於宗教的所有難題，我都能全部解通，對不？

舉例，我所解通，最 popular（人所共知）的第一個難題，就是無限量及不重複的講道。
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至今，我的每一篇講道，你都會感覺是嶄新的。

即使你知道那些事物存在，但你卻不懂得把它們拼湊成為一幅大圖片。對不？

已歷時數十年了，自我 23歲半成為牧師至今。

由此你便能知曉，這是一個何其「瘋狂」的千古之謎，被我解開了！

是我在很年幼時解開的！還有音樂及其他範疇啊！

 

試想想，你曾見過世上第二個如此的人嗎？

包括歷史上出現過的人物！

精通任何範疇，比如醫學、科學、歷史、政治，

而信仰當然是其中一項。

當談及信仰時，亦沒有脫離大自然，

例如恩賜運作，及諸如此類的題目。

如教會管理、應用的層次、家聚模式。

我們的 AB家聚模式，是世上沒有的，

是我第一次分享「家聚模式」這個題目時所發明的，至今已數十年了。對不？

 

其實，聖殿在我們認識神之前已經存在。

它隱藏了一件神在末後最重視的一件事情，

就是除了性格和能力外，一個新婦一定要擁有及追上神的級數之特質。

單是真理知識，其實是不足夠的，還需要凌駕真理知識級數，

包容真理知識，以及世上所有神創作的知識，

包括：數學、幾何等，這些我們皆有分享的，這才稱得上「新婦」。

因為她所擁有的，非但不排擠，

並且擁有世上要付上最大代價、屬於神的性情。

於《聖經‧箴言》特別提到，其實智慧便是主耶穌；

智慧便是創造者，就是真正的創造者，祂與萬物的創造皆有關聯。

試想，如果我們的丈夫是承受萬有的，

那麼，我們怎可能不會以智慧，成為最重要的一個元素呢？
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你會看到，《箴言》強調智慧至一個級數，是很瘋狂的，

整卷《箴言》就由此寫成。對不？

然而，我們沒有留意，其實，為何神用世上最有智慧，

意指主耶穌出生之前，世上擁有最高智慧的人去建殿呢？

這一定是神安排的，對不？

其實，當中的目標告訴你，最後誕生的新婦最重要的特性，

能夠將聖殿 complete（完成）的只有一個人，就是所羅門，

意即擁有所羅門智慧級數的新婦。

當然，她可以是一個人，亦可以是一群人。

80



20210808 www.ziondaily.com

因為本身要知道，作分享的，必定是一個人，這是不容置疑。

但尋找出來的呢？必定是一群人。

因為於我身邊，不可能還有另一群人，能夠幫助我走到這條路。

由是，在神眼中，當然任何人去聆聽，甚至我現在去分享，

因為由我分享，便會藉此帶出，但任何人去聆聽也是一個人。

可是，真正促使這事情完成，神一直是藉著一群人，

因為這才導致各盡其職，然後方能完成這個聖殿。

所以，現在當你以此去看，便明白我這段說話，

為何特別地針對，能夠組合出來的，才是最重要，

這才是歷代歷世所等待的那一個群體，就是那位智者，

就是新婦最後、最重要的元素，亦是神最講究的元素，

是能夠將信仰所有的元素，組合成一個聖殿的那位新婦，擁有那種級數的智慧。

所以，於第一次建殿的時候，是要尋找所羅門。

但其實聖殿裡的所有物件，在摩西的時候已經用巧匠去製造，

那時候已經用上wisdom（智慧）這個字形容，

全部皆是，每一樣也是找巧匠去製造。
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並且，你會看到，每一件家具，都是神賜智慧給那些巧匠去做的，

你可以翻看那些字眼。

其實，整個聖殿，要是沒有智慧，是不能建立的！

所以，歷代歷世以來只有知識而已，頂多由知識變成明白，

但由明白，變成神在世上一切作為的智慧，你不是有海量資料便行。

現在單是一個題目，資料的量已多至無從入手。對不？

由是，裡面牽涉到，那種智慧有著神帶領的聲音，才稱得上是智慧。

單看於眾多的加密貨幣，能夠找出唯一一種，

尚且不容易，更何況還有其他諸如此類的事情。

例如，於眾多疾病、病菌當中找到一樣東西，

知道它會成為「四馬」，又是另一回事。

所以，裡面牽涉到神的聲音，再加上智慧的選定和方向，

這便是最主要形成、構成了，一個能夠說服千百代的信仰體制。

這亦是主耶穌曾經示範，卻由我們去執行的。

我們讓世人看到，其實於你們的身邊，已經可以看到有神，

只是你們每一個都是瞎眼，因為你們蒙著自己的心，

所以連裡面的碎件，或任何一樣東西也沒看見。

然而，來到錫安，你不僅能一次過看見，

每一件碎件的真正解釋，甚至，還把它們組合起來。
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接著，我們回到較早前，日華牧師於 2021 年 7 月 19 日的錄音分享。

這並非隨處可見，人人皆有。

相對而言，在過程裡，因著其難度和關卡太多，

所以，這很輕易能分出名次。

並不會出現雙冠軍、雙亞軍，或是第一億六千萬九百八十多名，會有十人，

絕不會出現這樣的情況！

而是每一個名次也能分清，因為太多難題，難度亦太高了！

在永恆裡，簡直是層次分明，並一定會有排名！

這其實正是信仰裡，神要不斷以這些謎題來煉淨、磨練我們的原因。

並且，大家會覺得奇怪，為何信仰就是如此多磨練呢？

神可否用其他方法呢？其實，是不行的！

因為信仰亦有一個很可怕的難關，這可怕的難關，

就是那糾正的決定，不能由別人或神做，而是要你自己做！

這就是聖餐的概念，主耶穌開始了信仰，開始了整個信仰，

而整個信仰最大的紀念是甚麼？是聖餐。

可是，當我們領這餅、領這杯時，你記得嗎？

這不是用來省察別人，而是我們省察自己。

所以，才需要經歷磨練。

83



20210808 www.ziondaily.com

即你要不斷被責打才去做，或做得到，而且是一邊打，一邊向你陳明，

那就不是最真實，而是害怕而已。所以，那種信仰就變成一種懦弱。

而神給予你眾多磨練，卻又刻意不說，

的確，祂是一邊責打你，可是亦不會向你陳明，

正是要你自己省察，是你要甘心情願。

更加在每次遇上問題時，立即找到一個必定是記載於《聖經》的答案，

你一定要這樣相信！

在這過程裡，是你自己省察，那性格才是真正屬於你的。

以讀書為例，你常常依賴老師會跟你說，那麼，在你考試的時候呢？
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若有不明白而詢問老師，是當然可以的，

然而，你問完又不用心記著，又不實習，在考試時，哪可以詢問老師呢？

那是屬於你的，你才會懂得作答。

工作亦然，你必定要自己負上責任，不能從頭到尾要人在旁不斷指點。

神的做法，就是不告訴你，卻只會責打你，

而你要自己找出為何神會責打你，找出責打你的原因。

祂由始至終也是這樣行。

所以，神會不斷磨練我們，正是這原因！

這就是信仰的特性，卻是很多人不理解的事。

有很多人認為，「我愛主了，就一定不會有困苦、困境。」

這概念從哪裡來的？

那人或會回應，正因如此我才會信主。

明顯地，那人從頭到尾也不想成為祭物！

你且看主耶穌基督，從事奉起，所遇的困苦從未停止，是嗎？

所以，在整個過程裡，為何要磨練？

為何 at least（至少）要出現所謂的「鋼絲刷」，以及，為何當中又會有謎團呢？

「既然神祢想我改變，為何又不告訴我呢？」

原因，由始至終都要你自行省察。

若你不自行省察，以某種性格作為本錢的話，你是無法省察的。

舉例，當一個人遇到別人屈枉他，

但他充滿苦毒，他便無法省察，他充滿了苦毒是不行的，

他必須充滿饒恕，才能從被屈枉中省察一些東西。

對不？你能看見嗎？

意即，在這省察過程中，你必須用舊有聖靈果子的性格，作為一個本錢，

你才能在磨練中尋找到答案並進步。

如果你沒有這本錢，其實你是令神失望了，非常簡單，你已令神失望了。

那麼，這磨練就會繼續再出現，為甚麼？

假如神不是這樣做，未來你必定會埋怨神、必定會後悔。

因為，有一個如此重要的寶貝在你面前，

但你自己一直也不爭氣，導致一直也無法得到。
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所以，為何我們會看見，信仰彷彿如此消極的呢？

所謂消極的意思是，整個信仰裡，有著眾多苦難、衝擊和逼迫。為甚麼呢？

原因是，神要我們省察自己。

日華牧師校對這段精華短片時，

對於「我們要省察自己」這一點，作出了更詳細和詳盡的補充，

而答案就是以聖靈的果子成為我們的本錢，勝過一切試探和試驗。

以下，是 2021 年 8 月 6 日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師分享：

這裡讓我再提出一點，我說「那人在過程中未能省察出一些事情」，

其實原因是甚麼呢？

 

我說過「聖靈的果子作本錢」，對不？
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其實是這樣的，這亦是我的親身經歷，

其實，於我們的人生中，每一次面對「美麗的誤會」時，

需要我運用已經擁有的聖靈果子，再加上剛結出的聖靈果子，才能通過難關。

假若我並非用聖靈的果子，而是用憤怒等情緒來面對的話，那麼，神便不會發聲，

而我也不會知道那次的「美麗的誤會」，我需要學習甚麼，以及抓著甚麼。

 

你們知道，我的信仰一定是累積出來的，

我的智慧也是累積出來的，並且我的記憶力很強，

所以，我懂得濃縮幾十年所累積的事情，並抽出當中的重點，

然後再把它們 sort out（整理），從而將其變成一個嶄新的理論和全新的認知。
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但我發現，在每一次「美麗的誤會」中，

如果我沒有，或者不堅持神所要求我擁有的聖靈果子，

那麼，那一次我便省察不到。

因為大家也知道，如果一出問題就把責任推卸給別人的話，那你如何省察呢？

每一個會推卸責任的人都不會省察自己，他們只會用一句「是你的錯！」了事。

 

我們的潛意識都知道，如果我們只懂得把責任推卸給別人的話，

你並不會省察自己，你的腦袋也不會繼續跟進那件事情。

 

但我們也知道，如果我們一旦產生罪疚感，

「是你的錯」、「是你做錯了」，你就會不斷找出答案，對不？
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所以我發現，其實每一次面對困境、困苦、問題時，

我會運用出，所有在過往信仰中學到的性格，包括冷靜、喜樂、溫柔、良善等等，

當你擁有這些性格時，便不會把責任推卸給別人。

因為，你可以有很多理由把責任推卸給別人，

我比你們有更加多的理由，可以把責任推卸給別人，然而，我並沒有！

我會 take up（肩負起）責任，視這個為我的責任。

 

所以，我所想的跟所有牧師不一樣，

我記得跟很多牧師分享時，他們最接受不了的一件事，

那就是，我已經是一位神蹟醫治佈道家，我能夠醫治許多弟兄姊妹，

然而，我會把未能醫治其他人的責任放在自己身上，那些未能得醫治的人怎麼辦呢？

所以我就禱告、尋求，因此才研究出「氧份療法」。

其實，這種性格是我自小這樣產生出來的，不會把責任推卸給別人。

或許，你可以很合理地把責任推卸給別人，

但我不會，我會拿出所有聖靈的果子，去省察我自己。

所以，我就成為了那一個人，就是，很多人思想的事情都跟我不同，

大家都知道，對每一個真理，差不多任何一個真理，我的想法都是與眾不同，

是的，但那些想法都是藉著省察而產生的，

原來，省察背後，有一件事情正等待我們，

這是我多年來，慢慢發現的。
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所以，我才用這句說話，其實是為了帶出這個 thought（想法），

就是用你已經擁有的聖靈果子作為本錢，

雖然你需要到了年老的時候才會擁有多點果子，

但你年青時會有這一 part（部份），那一部份的聖靈果子。

可能你過往不夠喜樂，現在你要求自己多一些喜樂，

今次需要多一些喜樂，用上之前建立的忍耐和恩慈，再加上今次建立的喜樂，

來面對一個「美麗的誤會」或者逼迫時，你運用這些果子面對，

在過程中，你就會尋找到隱藏於「為義受逼迫」背後，

神希望我們學習的事情，是屬靈的事情。
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因此，我為何會用這句說話表達，

但你試想，很多人一旦面對逼迫、無理對待，或去爭取、指責、

不服氣時，聖靈果子呢？先放在一旁，

「聖靈果子是平安穩妥時才運用的」、

「喜樂是我在觀看Marvel（漫威）電影時才運用的」、

「恩慈是面對向我施恩的人才運用出來」。

主耶穌甚麼時候說過別人對你施恩，你才對他施恩呢？並非這樣的，

對自己的人好，其實盜賊也懂得如此做，對不？

但唯獨你要懂得去饒恕，對不？你要懂得去付出。

所以，聖靈的果子在很多時候，其實，是需要在我們面對阻攔、困境，

甚至是美麗的誤會和逼迫的時候，把它作為你的本錢，

這樣，你便能夠於這個過程當中過關，否則，你便過不了。
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「過不了」是甚麼意思呢？

如果你現在經歷的，是一個 20歲的祝福，過不了的話，

意謂將來即便你活到 60歲，所擁有的祝福，仍然只是 20歲的級數。

為甚麼？因為 20歲的時候，你過不了，

所以你不能擁有 21歲、31歲、41歲的祝福，

你活到 60歲的時候，仍然只得 20歲的祝福。

你會發現，很多基督徒也是如此，

他們只能活在初信時的祝福當中，即便之後的祝福在等著他，

然而，他並沒有用聖靈果子作為一個本錢，去 face（面對）這件事，然後省察自己。
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在我人生中所遇到的困難，到了現在，當我反省過來，便會發現，

自我信主的這些年來，所有困難都不是我的錯，沒有一個是我的錯，

但是我省察，看作是我的錯，所以，我尋找到答案。

譬如，基督教不能創作出無限量的詩歌，這是誰的錯呢？

這並非我的錯，是整個基督教的錯；

又譬如，歷代歷世以來，所有的講道都是重複又重複，對不？

父親節永遠只會講父親節，聖誕節便講聖誕節，

剛好碰上五年一次的世界盃，便分享世界盃。

這並非我的錯，根本是歷代歷世以來的錯，對不？

然而，我省察，既然我身為牧師，這便是我的責任，所以是我的錯。

所以，我的背景，讓我長大後，

明明是別人的錯，我都看作是自己的錯，何況我是領袖呢！

我帶領你們，你們有缺乏、錯誤、不醒覺、迷失，我都看作是自己的錯。

當然，我並不能解決每一個問題，

然而，我能夠提供大原則，關於信仰、信仰知識上的指引。

我教導熾焮也是如此，學習任何一樣事物，都是為了整體，為了祝福別人，

自己快樂固然很好，但立刻會想到，怎樣能夠使別人也快樂呢？

當我觀看一齣愛情電影後，便會想：我已經擁有一段美好的愛情，

我怎樣能夠使弟兄姊妹也擁有一段幸福的愛情呢？

這樣才慢慢建立出「婚姻印證」等教導。

93



20210808 www.ziondaily.com

外面的牧師又如何呢？

他們已婚，當他們觀看這些電影的時候，

並不會思考，不會想到是自己的責任；

然而，我卻會。

記得當年，我曾經看過一齣很好的愛情卡通片，

便對展鳴說：「嘩，這齣卡通片真棒，描述了 phileo（人與人之間的關愛）。」

當時我向他分享，並推薦他觀看這齣卡通。

那整整一年，我都在思索，

怎樣讓弟兄姊妹也得到美好的愛情呢？怎樣幫助他們呢？

這就如亞伯拉罕幫助自己的兒子，熾焮便會知道，在他年幼的時候，

當他面對感情等諸如此類的挑戰，我會中肯地為他分析。

當然，我從未仔細地與弟兄姊妹分享，

然而，我將法則、原則教導出來，

因為我找到問題，並能解決它，這就是我這點所說的。

聽起來，彷彿是一句很快的說話，

「以你的聖靈果子作本錢，去作出該次的反省和省察」，當中意思便是這樣。

如果當時你發怒、不饒恕、推卸責任。

你要謹記，你們的牧師 —— 我，那些責任甚至不屬於我，絕對不屬於我，

而是整個基督教界的，我卻看為我的責任，這才是我們做人的態度。
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這樣，你便會得著意想不到的祝福，我也是因此找出很多的答案。

那麼，聖餐是要提醒我們甚麼呢？

接著，我們再回到早前，日華牧師於 2021 年 7 月 19 日的錄音分享。

意即，我們於省察中檢視自己︰

第一，我有甚麼能改善的機會；

第二，這個罪，或是這次逼迫及苦害，是否來自我犯罪及軟弱呢？

根本與人無尤，只是我自己軟弱罷了，抑或，這真是別人對我們的逼迫。

假如屬於別人逼迫我們，就如主耶穌所說：「為義受逼迫的人有福了。」

但是，如果那逼迫是來自你的軟弱，主耶穌也有提及，你有甚麼值得開心的呢？

你只是受你當得的而已。

95



20210808 www.ziondaily.com

於過程中，為何神又不告訴我們呢？

原因，當祂告訴你的時候，祂已對你極為失望了。

意即，祂並不預期你在這條路繼續走下去，祂不會再繼續獎勵你了。

神想要的，就是「我不告訴你，但你也能自行省察」，

因為整個人生，除了是學習過程之外，

其實，整個人生的每一天，也是一個考驗過程。

就如考試時，當真的要考驗你，考官就無法在你旁邊提醒你答案。

所以，在人生中，沒錯，我們每天都在學習，至死那天也在學習，

但同樣地，人生由我們開始懂得自行決定時，直至死亡那天，其實也是一個考試。

所以，有部份我們需要學習，但也有一部份，是永遠不會給予我們答案，

因為，那是對我們的一個考驗，考驗我們到最終，決定用甚麼方式度過自己的人生。

當然，如果我們願意尋找信仰的話，

神亦有一個很好的信仰提示，告訴我們如何度過人生。
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但問題在於，很多人並不相信，

他們不相信那種方法可以度過人生，就連基督徒也是如此。

他們不相信這種，被人「搵笨」（佔便宜）的老實方式，

向那虛無縹緲、我們稱為神、宇宙的主宰，貢獻自己所擁有的，會有一個好結果。

所以，有些人會做少許，但多數也要有人監督著才會做，

而不是沒人監督下，也盡全力去做。明白嗎？這就是過程中的選擇。

事實上，我們會信主，也是來自別人的感染，

因別人帶我們信主，甚至很多時，是因為有人纏著你，

稱為跟進員的人來煩著我們，我們才會相信。

所以，換言之，過程中，其實我們是否真的相信自己所說的信仰呢？

甚至我們所做的善行，是否別人看著、監督著我們才去做呢？

如此，神在這過程中便能考驗我們，在這過程中，能給我們評分。

相對地，假如我們無法與這信仰 interact（互動），神亦不會給予我們更多啟示，

因為每一個啟示帶來的執行，都會帶來一個新的獎賞。

日華牧師於校對這段精華短片時，

對於「信仰裡，多數人都需要別人監督才會做好」這一點，作了更詳細和詳盡的補充，

因為，新婦就是一群會自律做好自己信仰的人。

以下，是 2021 年 8 月 6 日，日華牧師的錄音補充。
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日華牧師分享：

所以，我才會說，有沒有人監管著我們？

所以，為何你從另一個 angle（角度），能看見神選擇祂自己的身份和角色。

祂已明言，當你們禱告時，祂會在暗處察看；

祂會察看我們的心腸肺腑，對不？

因此，神若要堅持祂的身份和角色的話，

換言之，祂一生中也不會走出來提示你。

其實，我從小至大就是這樣長大的，

所以，當我看這節經文時，我與你們的看法是不一樣的。

我知道祂一生都會這樣處在一旁，一生也是這樣！

這便反映出全世界的基督徒也是如此，

只是，「2012信息」卻突然不是這樣，這簡直違反了神在《聖經》中所說的話。

但是，在唯一一個地方，

祂對唯一一群人，或唯一的個體會這樣做，那便是新婦了，神才會這樣做！

所以，我才更加肯定！

我每一年也逐漸知道，這現象非常明顯。

不單只我自己知道，神每一年也給予我生日禮物，

你們亦已經知道了，因為你們能夠看見，在新聞中也能夠看見。

這樣我便知道了，我是新婦，

而由我帶領的這群人，亦有機會如我一樣成為新婦。
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因為神永遠也經常提醒著我們，祂會在暗中察看，對不？

既然神在你每一次禱告時，也暗中察看的話，

這意味著在你有生之年，祂也會以這樣的身份在旁。

縱然你遇上問題，但神就連問題出自哪裡，也不會告知我們，要求我們自行尋找。

現時你會看到，我通常尋找的答案，

其難度就在於，別人根本無法找到這答案，因為他們連問題也不知道。

我所尋找的答案，是連問題也沒有的，人類也不知道世上有這答案，

然而，我卻能率先找出問題所在，然後再尋找答案。

我也曾在主日中分享，其實這種才是最難！

因為神是特意擔當一個這樣的身份，

祂一直堅持著，對待每一個人也是以暗中察看的方式，

並且是一生之久，直至離世那天亦是如此。

那麼，我們便能解明，在《聖經》裡，為何只得這麼少神蹟奇事？

然而，每當神察看，即考驗我們的時候，神又會 withdraw（離開）。

但是，神在離開的時候，原來我們就要立即拿出聖靈果子來，

是的，立刻就要拿出來！否則，你稍稍晚一點，

也會 miss（錯失）了那次機會，或者導致你的獎賞少了。

這就是我所發現的現象。

接著，我們繼續收聽日華牧師於 2021 年 7 月 19 日的錄音分享。

日華牧師分享：

所以，新婦擁有最大的獎賞，她亦配得可以打開很多謎題，

其他人根本已經不配，因為一打開謎題，他們不是敗於驕傲，就是覺得壓力太大。

那麼，為何要向他們打開呢？對不？

就等同將珍珠丟在豬面前一樣，所以，神就會這樣選擇。
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因此，為何這裡會提到，我們需要這些打磨，

而打磨的過程中，為何我又經常提及美麗的誤會呢？

因為，我們根本就需要這些，沒錯，如果沒有這些美麗的誤會，

基本上，我們沒有任何一個人，能行走這條路。

因為我們不懂得如何自處，尤其我們是新婦，

尤其我們將來所擁有的是如此龐大，我們所說的話會帶來這些影響，

我們很容易因不懂得自處而得罪神，意思是在最初開始時。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰「我要努力完成這訓練！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！ 

最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！

Amen！Amen！感謝主！

～完～
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